
ACTA N° 09-2024

ACTA  NUMER0  NUEVE  DE  LA  SESION  0RDINARIA  CELEBRADA  POR
MUNICITAL DE NANDAYURE, EL PRIMER0 DE JULI0 DE DOS MIL VEINTICUATRO, A
LAS DIECISIETE HORAS.
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MmMBROs pRESENTEs:
Sefiora Karla Tatiana Baltodano Sequeira

Sefior Pedro Andrds Mesen Fernindez
Sefiora Elsa Gabriela Torres Montiel
Sefior Johan Tall Salinas Rosales
Sefiora Yoselyn Tatiana Cambronero Mora
Sefior Wagner Borb6n Cambronero
Sefiora Mauren Vanessa Rodriguez Cruz
Sefior Carlos Morera Peralta
Sefiora Irene Sofia Fajardo Sequeira
Sefior Ruben Alexis Palma Bermddez
Sefior Juan Bautista G6mez Fouseca
Sefior Carlos Antonio Cort6s Cordero
SefiorA]varoAlvaradoEnriquez
Sefiora Milagro Gonzalez Ramirez
Sefiora Mery James Batista Castro
Sefior Teddy Osvaldo Zdfiiga Sanchez
Sefiora Rebeca Chaves Duarte
Sefior Manuel Alexander Urbina Garita

AUSENTES:
Sefiora Georgina Quesada Brenes
Sefiora Nuria Reyes Quir6s
Sefiorita Yeiny Dayeli ContTeras Artavia
Sefiora Adriana Quir6s Solis
Sefior Marco Stiven Cortes Castillo
Sefiora Graciela Alvarado Navarro
Sefior Jost Angel L6pez Vdsquez

Presidenta Mulcipal
Vicepresiderfe Municipal
Regidora Propietari o
Regidor Propietario
Regidora Suplente en ejercicio
Regidor Suplente
Regidora Suplente
Regidor Suplente
Sindica Propietaria
S indico Propietario
Sindico Propietario
Sindico Propietario
Sindico Suplente
Sindica Suplente
Sindica Suplente
ALcalde Municipal
Secretaria del Concejo Municipal
Vicealcalde Segundo

Regidora Propi etaria, incapacitada
Regidora Suplente
Sindi ca Hopietaria
Sindica Propietaria
Sindico Suplente
Sindica Suplente
Sindico Suplente

Asistentes por invifaci6n:
Srta. Jazndn Nbely Ndfiez Siihaja, Comjte Cantonal de la Persona Joven de Nindayure
Sra. Angie Sibaja, acompahante
Sr. Elder Monge Castro, Comisionado Fuelza Pthljca
Sr. Lenner Garrido, Gerente General del Hotel Punta lslita
Sr. Jos6 Monge P. Hotel Punta Islita
Sr. Javier Pacheco Alb6nico, Hotel Punta IsLita

Comprobado el quorum se inicia la sesi6n presidida por la Presidenta Municipal Karla Tatiana Baltodano
Sequeira, con base en el siguiente orden del dia:

Articulo I.
•    Ordendeldia
Articulo 11.
•    Audiencias y juramentaciones
Jura[inentaci6n: Jaz:in:in Noely Nthez Sibdya, Comit6 Cantonal de la Persoria Joven de Nandayure
Audiei'.cias.. Comisionado Elder Mange Castro, Fuerz.a Ptiblica

Ler[ner Garrido, Gerente General del Hotel Punta Islita
Articho HI.
•    Lectun y aprobaci6n actas Nus. E95, 209, 01, 02, E01, 03, E02 y 04 -2024
Articulo IV.
Lectura de Correspondeneia y acuerdos
Articulo V.



•    Informes de comisiones y el sefior Alcalde
Articulo VI.
•    Asuntosvarios
Arti'culo VII.
•     Espacio para sindicos
Articulo VIII.
•    Control de Acuerdos
Articulo IX.
•    Mociones de Los Regidores

La regidora Karla Tatiana Baltodano Sequeira, Presidenta Municipal comenta, buenas tardes, estimad
compafieros del Concejo Municipal de Nandayure, pthlico en general y todos los seguidores en las red
sociales, en ese caso le danos la hienverida tamhich al Comjsionado Elder Monge de Fuerza Ptiblica, se
inicio la sesi6n ordimria ndmero 9-2024 al ser las 5 de la tarde, a celebrarse el dia 01 dejulio del 2024,
tenemos a los  rectdores  votantes  Johann  Salinas  Rosales,  Elsa Tomes  Montiel, Pedro Andres  Mes
Femindez,  Karla  Baltodano  Sequeira  cuatro  regidores  propietarios  y  la  regidora  suplente  Yosel
Cambronero Mora por la incapacidad de la compafiera Gina Quesada, se procede a la comprobaci6n
quorum con la participaci6n de 5 regjdores, se comprueba quorum con cinco regidores, vamos a proce
con un oraci6n.

Oraci6n a cargo de Alvaro Alvarado Enrfquez

ARTICULO       I
0rden del dia

La regidora Karla Tatiana Baltodano Sequeira, Presidenta Municipal comeuta, vamos a proceder con
lectura del orden del dia de la dia sesi6n ordinaria 9 celebrada el 01 dejulio 2024 al ser ]as 17 horas, artie
uno orden del dia, articulo dos audiencias y juramentaciones, articulo 3  lectura y aprobaci6n de ac
articulo cuatro leetura de correspondencia y acuerdos, articulo 5 informes de comisiones y de] sefior alcal
art{culo  6  asuntos  varios,  articuLo  7  espacio  de  los  sindicos, articulo  8  control  de  acuerdos,  articulo
mociones de los rectdores y del sefior alcalde, en este momento procedo a someter a votaci6n el orden
dia, aprobado con 5 votos positivos y queda definitivamente aprobado con 5 votos positives.

A RTIC UL0      11
Audiencias v iuramentaciones

La  regidora  Karla  Tatiana  Baltodano  Sequdra,  Presidenta  Mulcipal  comenta,  articulo  dos  audiencias  y
juranentaciones, en este case vanos a proceder con lajurmnentaci6n de lajoven Jamin Noely Ndfiez Sibqja, y
qpe ella es la persona representante del Comife Cantonal de ha Persona Joven de Nandayure, le solicita levantar
la mano derecha y procede con la juramentaci6n . . .

La rngidora Kala Tatiana Baltodano Sequeira,  Presidenta Municipal comenta,  seguimos con la andiencia le
vanes a dan la palal>ra al Comisionade Elder Monge de Fuerza Thblica.

EI Comisionado Elder Monge Castro de Fue]za Pdbfica comenta, bueno, para lus que no me conocen me presento
yo  soy  el comisionado,  Elder Monge,  soy d director regional de la Fuelza Pthlica aci en la provincia de
Guanacaste, el dia de boy primero que todo agradecichdoles que permiferan la audiencia de rna manera muy
rdpida y muy esponfanea, tambich agradecichdole al sefior alcalde que temprano me reuhi con tl y le schcife que
me colaborara precisamente para la andiencia, porque para mi es muy inportante el hecho de verir a exponerles
a ustedes come Concqjo y a la comunidnd sde lus hechos que ya puss todos daranente conceermos y que
realmente pues son dolorosos y que no dejan de tenor una irnportancia primordal para venir a exponerles y al
caso, pues todos lo sabemus es la inervenci6n que se hace el dia de boy, principalmente en la Ddegaci6n Policial
a ralz de una serie de trabajos que se esfan realizando en conjunto con el Onganismo de lnvestigaci6n Judicial,
donde se esti trabqjando precisamente un caso importance, reLacionado a trdfico rfuenacional y tristemente hay 2
funcionarios de la fuerza pdbliea que fueron detenidos el cia de hey, que estan siendo investigados, no hen sido
verdad juzgados esto es importante dQjarlo en ctaro, sin embargo, estin siendo investigados dentro de este procesoo
y lo mds importante en este caso y por lo cual in considers que era lo mfis oportuno venir dfroctanente a hablar
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RED I
con ustedes propianente este dia es precisamente porque uno de los funcionarios que
hey,queestinsiendoinvestigadosespreeisanenteeljefedehadelegaci6ndeacienNan
es un proceso de investigaci6n, no es un proceso, xpito, de juzganiento todavia, hay un

on dctrfu`drdei=
aclaranos

que llevar lag autoridades judieiales para dctrminar st lo que en este momento se esta inv

a

algunarelacidnyestosfuncionariosestinrealmente,piiesinvohicradososesigueelprocediniento,sinembargo,
si es importante aclarar ese tema de forma tranaparente, hacerles de su conocimiento que desde el dia uno en que
mos enteramos de la situaci6n se estaba gestando, esto no mace de hey, esto realmente es un proceso que viene
may largo de muchos meses atris, que claranente el mistedo de seguridad y nosotros conociamos que se estal>a
trabajando y desde ese tiempo, hernos brindado tndo el apqyo, tnda la colchoraci6n a las autoridades judiciales
para pretisanente lo qure nds mos interesa es que el caso, pues se aclare, y realmente, llngue y se determine la
verdadrealdeloshechos,enestecaso,exponerlesyreiterarleselconpromisoquetieneelMinistchodeSeguridad
Pdblica, en este case la direcci6n de la fuerza pdblica, aca en Guanacaste de la tranaparencia en los procesos de
trabajo y la cero comipci6n, o sea el cero tolelancia a la corrupeich que se pueda generar y qtie en el momento
que nosotros mos emteranos que algo asi esta sucediendo, pues inmediatanente lo rfuitanos a traves de las
autoridades judiciale,s, muy facil papa nosotros huhiera §ido desde el momento que _Dos entetarios, teutanos 3
canrinos para toniar el primero era sinplenente movilizar a la persona que estala siendo cuestionada en ese
momento, sin embargo, eso no era lo mis ideal porque sinple y sencidanente lo que estarianos haciendo era
permitiendoprecisanentelaimpunidadytanbichtrasladandosiloscasossonreales,puesestarianostrasladando
laproblematcaaotraaotracomunidadyesonoesloquenosotrosquerenos,1oquequermosesrealmente,pues
trabajar de forma integra, honesta y transparente, otro de los caminos que pudinos haber rcalizado fue haber
hatlado con estus functonarias, como les digo desde ct principio sabiamos que estaban siendo irmestigrdus, que
hal}ia una relaci6n y pudimos haberles alertado y qLLe hubichos prod]icido con esto, sinple y sencillanente
estas personas tal vez hubielan violentado el proceso y quizis hubieran interrumpido el proceso de investigaci6n,
cosa que tampoco es de nuestro intends y el principal y fue el que realmente trahajanos es precisamente la
coordinaci6n con las autoridades judiciales y dedar que todo el proceso transcurriera durante el tiempo q.ue ellos
consideraran necesario hasta temer las pruebas que ellos consideraban perinentes para solieitar los allananrientos
y las dctenciones es asi como el cia de hay, pues se da ese proceso que condnda, esto va a sea un proceso largo
todavia, sin embargo, el dia de hoy, pues se da con este hecho, sabenos que o tenemos claros porqtie estanos
dirigiendo parte de eso en coordinaci6n con el sefior alcalde, que es sinplemente una serie de tralngjos en conjunto
entre eL Ministcho de Seguridad Pthlica y la municipalidad, queremos o qiiiero expresarles que conthuanos con
ese proceso qtLe confien reahaente en lo que se edfa haciendo a nivel de Segtridad Pdbrica estanos buscando
pTeeisanente e.I bienestar para el cant6n de Nandayure y eso a rosotros no Dos va a detener, ento.nces vanos a
seguir con el proceso, sienxpre y cuando ustedes y el sefior alcalde asi Lo tengan, a bien continuanos con los
procesos que hemos venido tral>ajando, sigue en marcha y eaperanos llegar a un a un buen thino para lograr lo
mejor para la seguridad del cant6n de Nandayure, que es lo que en este momento mos interesa, de momento, 1a
Jefatura de la delegaci6n de Nandayure queda a cargo deL subjefe, que es el teniente Francisco Cruz, que ya se
mantenia act en la zona y el va a condnuar de momento y vamos a continuar con los trinites para ver si mds
adelante, pues nombrmos a rna Jefrora un jefe de cantonal que este a la par del coapafiero Francisco Cruz para
continunr con los procesos nomales que se vienen trabajando, despuds de all pueden contar con que estoy a total
disposici6n en lo que ustedes asi requieran y para servirles, entonces aclinles ese tuna y pues si tuvieran alguna
inquietud yo con mucho gusto estaria en toda disposici6n de responder, siempre y cuando no vaya nds alra del
temadeinvestigaci6nqueestfrealizandoalrespecto,muchisimasgraciassedorapresidentayquedoalasdrdenes
de ustedes.

La regidora Karla Talana Baltodano Sequeira, Presidenta Municipal comenta, muchas gracias, cchallero en este
caso vanos a proceder si alguno de los compafieros tiene algima constiha o algo, de mi pane may lamentable,
pero seguimos confiando en el trabajo de fuerza pdblica, como dijo usted, es rna cued6n de una investigaci6n,
por eso debenos de eaperar hasta el final, sin embargo, erco que de parte de este Concejo Municipal siguen las
puerfus chienas para que siganos con convenios y acuerdos, que es lo mss inxporfute papa nuesfro cant6n y la
poblaci6n entonces, mds hien agradecerle el eapacio que usted haya sido transparente de estar el dia hoy de aca
en la oommidad para que La comunidad tanbich sienta como esa seguridad o esa tranq]rilidad, porque usted sabe
que las expectativas en rna situaci6n de esas es un poco complicada a mds como esfa boy en dia la seguridad en
nuestro pats, muchas gracias, tiene la palabra sefior alcalde.

El sefror Teddy Osvaldo Zrifiiga Salchez, Alcalde Munidyal comenq may trenas tardes estimadus coupafieros
del Concejo Municipal, sefior Conrisionado, para nosotros ha situaci6n, diganos, es rna noticia que mos golpea
como comunidad Nandayure es un canton que se categoriza par ser uno de los cantones mds snguros del pals, con
menos  tasas  de  inctdencias  en  homicidios,  en  asaltos y  mos prcocupa,  diganos,  en  su momento yo  lo  he
manifestado en otros eapacios el chmen onganizado, es organizado y no s6lo lo digo par esa sit]iacidr, sino porque
nosotros somos presa, somos un canton muy vulneratle al sex un canton tan tranquilo, tan apaciguo en esas cosas
somos vulnerables pare sentar operaciones de crinen organizado, porque donde no es un pmto caliente, la fuelza
pdblica no inyecta recursos y en cierfa manera se deaprotege y asi estin muchos de nuestros distritos, sefior
comisionndo,  cod hq)I  argo qua co inportmte dostecar Nandr)rtne cs cl cantch quc m6s pisths de aterrizajc
clandestino tiene no se si a nivel del pals, pero casi que a nivel de Guanacaste tenemos casi la mitad de las plisas



clandestinas em este momento y por ejenplo, la unidad de aperaci6n de Bejuco solo cuenta que es la drica alzada
que tenemos en ese momento con 2 oficiales, Guardacostas que hacia una funci6n muy inportante con eso se mos
teminan trasladando a Carrillo de Hojancha, donde la incidencia es rmicho menor, entiendo que por facilidades
y lo dents y per aceeso a la marca esta alla pero erco que hay dementos mds alla de los n&nierus, hay elementos
estrat6gicos, yo erco que el distrito de Bqjuco es rna zona estrat§gica para tener una base de operaciones mis
fuerte, porque no todos los lugares del pals tienen la cantidad, creo que tenemos aproximadanente como 9 pistas
clandestinas o por chi puede andar el ndmero en un solo distrfro y que eso es propenso, a que hay un principio de
inocencia que priva ante ciialquler persona y los tribunales y ya sii panto dani La direchiz sobre 1o que estanos
aconteciendo con este terna, pero no es un tuna menor porque ya yo creo que es inporfute en su momento,
nosotros tenemos tnda la buena intenci6n de seguir apoyando la fuerza pthlica, de darle recursos, de seguir
trabajando mancomunadanente, pero yo ereo que al canton hay que darle sti lt)gar, yo creo que es momento que
nosotros tenganos un buen teniente, liderando la fuerza pdblica, con nosotros al ser un punto no ca]iente a nivel
pals, a veces sL tal vez mos envian gente para descansarlos de esa lucha, porqtie es una lucha contra el crimen
organizndo y sefior comisionado en su momento, yo si como alcalde pediria que la pCirrma que venga al canton
venga con el compromise de cuidar uno de los pocos lngares del pals que tonga lo`s niveles de seguridad que
nosotros tenemos, pero es un tema ctiltural que en cualquier momento 1o podenos perder y yo sin dnda le
agrndezco a usted la transparencia y el reapeto venir a este Concejo Municipal a manifestamos la situaci6n que
tenemos que sin duda es un llamado de atenci6n fuertisimo hacia lo que se mos puede aveeinar si nosotros no lo
controlamos, como lo dije, somos un punto muy atractivo polique aci con una unidad policial, con rna sola unidad
policial no podenos trabajar un canton tantos kilinetros a la redonda con tantos recoridos que hay que hacer y
un paso tan elave para el narcotranco de ese pal's y un punto de recargue, porque ya henos tenido incidencia de
avionetas que llegan crm drngas para traspasarla aca y qtie diganos qiie porque no pasa nada se mos desproteja y
no sabenos hasta d6nde, porque como lo digo, el crimen es inteligente, a veces hasta mis intdigente que nosotros,
nos llegue a pasar esas situaciones hay un principio de inocencia y yo eapero que la ley y fas antoridades lleguen
al fondo de toda esa situaci6n porqtie eso hay que elininarlo a nivel pals, peso st me preoctipa ed hecho de que
sigamossiendouncant6ndondenosenosprioriceenmandamosjefespolieialesquevenganconlacamisapuesta,
que vengan y que sienpre sea porque hace pcoo, por ejemplo, para llanarle la atenci6n e] tltimo jefe policial lo
mueven por rna situaci6n que no deberia tenerla un jefe de pchcia, jamis un jefe de policia puede darse el lujo
de hacer ese acto a un pueblo donde 61 trabaja como una autoridad y para renatala despu6s de eso mos pasa esto
con el siguiente jefe de policia, y yo si comisionado y lo hago pdblico aca con mis compafieros regidores, me
preocupaquesiganossiendoelpimtodereferenciaparamandarpersonasquenotienenlacaparidadparaman¢ar
la situaci6n de segurided de este canton porque nosotros no tenemos Poliefa Munieipal, peso si en dado momcoto
tencmos que hacerlo vamos a tener que hacerlo porqtie el pueblo no puede quedar en estado de indefrosi6n y creo
que aqui es para mcter las bardas en remojo de muchos de nosotros, yo le agradezco la tranaparencia, pero si hngo
un hago un llaniado a ustedes como antoridndes que la pr6xima persona que venga aca sea una persona intngra,
intachable, que venga a trabajar por ese cant6n, porque Nandayure se lo merece, nosotros no somos ri menos ni
mds que San Jose y por tanto, yo crco que tenenios qtie tenor un jefe de la policia de ]a altura porque ya mos van
pasando 2 veces, alora nus tco6 a nosotros, pero antchormente pas6 rna situacidr no como esfa, peso que deja
muy mal a las jefatiiras policiales que estin mandando a Nandayure en este momento.

EI Comisionado Elder Monge Castro de Fuelza Pdbrica comenta, muchas gracias, sefior alcalde, si, en realidad,
de heeho, es pane de lo que estanos conversando con las autoridades supedores y entre el estado superior que de
aci  de  Guanacaste  subdireetores  y  mi  persona,  y  es  precisanente  eso  sefior  alcalde  hoy  en  la mafiana
conversatanas en reunich con mi subdirectores y lo planteamus y dedamos esto de que realmente qqeremos para
Nandayure es prioritario en estos momentos que la persona que llegue realmente llegue con toda la tranaparencia
y tanhi6n con toda la dedicaci6n a trchajar y no traer a alguien, simpleniente como les dije lo que hubidrmos
hecho en femninos nomales, quitar al jefe schiendo que hchia cuestionamientos, quitarlo y manddrselo a otra
comunidad, 1o que quisinos foe llegar hasta las ditimas circtmstancias para mejor realmente sacar y que se realice
una investigacich real, es lo que quelenos chora realmente que las personas que llnguen, lleguen realmente a
trabajar, de hecho, que ha sido mi compromiso, no solanente aci en Nandayure, sino a nivel de Guanacaste, en
todos los cantones que he visitndo, o sea yo que visito y es parts de lo que lo que hal}lo, escucho mucho a las
comunidades y cuando me exponen ese tipo de tunas tratanos de buscar esa ese acercamiento, lo he hablado con
la Direccich General de La Fuerza Pdblica tambich donde les he pedido que a Guanacaste este le hagarnos llegar
jefattrms realmente compromeddas y lo que sabrmos que erfe tat vez no por cuestionrfuento de conqpei6n, pero
si tal vez per cuestiones de incompetencia, puss los vayapos moviendo y realmente gene[arle lo que ustedes mos
dan nosotros resarcirselo a ustedes con gente buena, con gente que venga a trabajar, ese es mi coapromiso, sefior
alcalde y lo vamos a seguir trabajando de la mano de ustedes, muchas gracias.

La regidora Karla Talana Baltodano Sequeira, Presidenta Municipal comenta, muchas gracias. 6Alguien mds
tiene alguna consulta, algdn comentario? Vamos a darle la palabra al sefior Carlos Cortes, sindico.

El  sefior Calos  Antonio  Cortts  Cordero,  Sindico  Hopietario  comenta,  btienas tardes  cDco  que  st  es  may
imporfute que aci se enciientre el Comisionado presents, este tema ereo que tiene rmichisinos afros, esto viene
desde hace "o. yo tengo ya varios afiillos de estar por aci en este Conoedo, estuve en el ConcQjo antchor y
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tanbich aed nosotros tuvimos recuerdo a un jefe policial, Alexander Rodriguez creo que
un  sefior muy bueno,  un  sefior q]ie estaha aquf  un  sefior qLie tenia grupos de What
muchisimo, pero 4Qu6 pas6? Era bueno se fue, por qut no s6, pero tenia q[ie irse, es una ldstima

a
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seffior que de verdad para nosouas tratajabanos bier, se fue para Orotina no sabenos, pero si es imporfunte, erco
yo qpe y ustedes verdad que son los jefes tanbich a veees supervisar la forma de trahajo qtie el jefe de aca le
impone a cada uno sea en Bejuco, o sea, es importantisino ipor que? Porque a veces los roles que hacen no son
como. . .  dejan muchisimo que desear, se lo digo porque he tenido oficios en mi mano de roles que hacen que
paran la fuerza priblica a las 12:00 de h noche, o sea, donde estanos a 3 o 2 lm de La playa, inaginate, a sea, toda
rna costa libre, o sea, eso no prede pasar y deapues de las 12:00 de la noche qu6 dquich oubre? hasta la una del
dia vuelve a inieiar c6mo, o sea entonces son cosas que a veces el deeir es que bueno, no hay oficiales, que eso,
que el otro, pero a veces venos tanhich que no hay oficiales, siempre estanos pidiendo oficiales porque el que
se jubfl6 1a plaza la cerraron, pcro tambich vemos otro oficio donde dice, lleveselo, oficiales que estin aqui con
todo y parfulla para Nicoya y entonces estanos necesitando oficiales y al final se los llevan, o sea, es regla de 3
verdad, entonces orco que es inporfusino tanbich esa svpwisi6n, siapre estar al', creo que esto es bueno,
estoesinpertantisinoyDiosquter`aqueselleguealfondoconesoyporquesiquereniosteneruncanfonbastante
seguro y no perder eso, como dice el sefior alcalde, verdad que a nivel si entranos alorita ahi en la rigina que
todos tenenios acceso en seguridad somos, estanos en el canton ndmero uno, chf dice uno porque lo ponen asi,
por el ndmero de cantones y estanos en el ndmero uno a hivel de seguridad, entonces seria inportante nosotros
condnuar con eso y muchas gracias de verdad porque usted boy se hace presente por aca ereo que es sumarnente
importante para nosotros como Concejo Municipal y tanbich para toda la andiencia que esta en casa en estos
monentos, tanbich escLtchando y viendo la transmisi6n que se esfa llevando por ac4 muchas graeias de verdad.

La regidora Karla Tatiana Baltodano Sequeira, Presidenta Municipal comenta, no hay mis dndas, 6verdad?

EI Comisionado Elder Mange Castro de Fuelza ELbliea conenta, OK, rmichas grarias reitemles el compromiso
de la fuelza pdblica pars con la camunidad de Nandayure quedo a las a las drdenes, voy a dar mi nhmero de
tel6fono para que tambich lo tonga y lo pueda tenor tambich la ciudadania es el 83889685 y quedo totalmente a
las drdenes, lo voy a repedr 83889685 comisionado Elder Monge para servirles quedo a la order.

ha ngidora Karla Tatana Bahodano Sequeira, Presidenta Munieinal comenta, siguiendo con el orden del dia,
tenemos una audienria papa eL sefior Leper Garrido, 6L es el Ge[ente General de Hotel Punta tstita, en este caso
el tema que vienen ellos a exponernos es sobre las observaciones o propuestas de recalificacj6n y ajuste del plan
regulador de Playa lstita, adelante don Lenner.

El sefior Lenner Garrido, Gerente General de Hotel Punta Islita comenta, muchas gracias, sefior alcalde por estar
aca y al magno Concejo por recibinos en esta tarde mi nombre es Lenner Garrido, soy el Gerente General de
HotelPuntalslitaycomomencion6lapresidentadelConcejo,que[enosexponerelteniadelplanrngulador,para
ctlo he pedido  que ct  seder Javier Pacheco,  nuestro prestdente de Gnipo Enjoy;  prapietario  dct  hotel,  nos
acompafie y 61 va a hacer una disertaci6n sobre el tuna y si me pemiten qiiiero entngarles una inxpresi6n sobre
lo que vanos a presentarles en este momento.

El schor Javier Pacheco, presidents de thipo Enjoy comenta, gracias Leaner, rmry buenas tandes a totes, tc6mo
esfan? Espero que estch bier, muchas gracias al Concejo por recibinos el dia de hoy, sedon presidenta muchas
gracias, sefror alcalde muchas gracias y sdiores y sefroras, regidores un placer, les quito un par de minutos primero
para presentamos sobre quiches somos nosotros como grupo y luego hablo directanente como Punta Islita,
nosotros somos un grupo que tenemos 50 afros de estar tratajando en hoteleria y en restaurantes, o sea, en marfua
de hoapitalidad en Costa Rica, henos estado trabajando en hoteles de ciudad, en hoteles de playa y hey en dia
estanos invohcrados con rna sche de proyectos en difatds partes del par's, esfamos con proyectos en Papngayo
co_n proyectos err el aeropucto de Guanacaste, con el Hotel Punra lstita, con el Hotel Fiesta en Punfare_nas con el
Hotel Marriott los Suefios y con otros proyectos en h zona de Golfito, en fin, tenemos una huella importante en
diferentes zonas del pals y el Hotel Punta lslita es un hotel que en realidad adquirimos antitos de la pandemia,
1iterdmente un mes antes de la pandemia, entonces 4que es lo que estamos exponiendo nosotros hoy? 60 que es
lo  que es  de gran  importancia para nosotros?  EI  Hotel  Punta lslita es un  proyecto  que nosotros  querenios
remodelar, es un proyeeto que nosotros queremos expandir, es un proyecto que querenos hacerle inversiones
imporrmtesyhenrosestadofroajandoparapoderhacereso,perodesdequenosotruscomplanuscthctct,e]hotel
sienpre ha tenido un problena a nivel de su concesi6n, entonces nuestra intencich sienpre ha sido movemos la
concesi6n primero para luego poder hacer las inversiones que tenenos qiie hacer, porqiie si no de lo contrario no
podemos comenzar, verdad, entonces nuestra intenci6n es la coITecta y seguir los pasos que mos han indicado a
nosotras que es 1o que dchemos sqgtiir en este proGesQ, mos dines cuenta que habfa un plan, un prcroeso de un
plan regulador que se estcha pues ejecutando y que era inportante que este siguiera su curso normal, nuestra
primer pregunta fue, 6por qu6 d plan regulador s6lo es la mhad de la playa y no la p]aya completa? Pcro bueno,



al final eso no nos compete a nosotros, mds que el plan regulador si afecta el area de concesi6n donde tenemos el
club de playa de hey, entonces cuando se hizo la andiencia pdblica, nosotros solicitanos el proceso, 6Cuales son
los pasos a seguir? Y mos dijeron que lo que teniarnos que hacer era pasar nuestros comentarios, al igual que
cualquler otra persona de la andiencja pdblica en rdaci6n a oualquier comentario dd plan rngulador y eso foe lo
que hicimos, lo que les estano§ presentando aqui es un rest)men de las diferentes observaciones, pero si pueden
ver las hojas, crco que son bastante explicatorias lo que nosotros solicitrmos a este Concejo principalmente es
porque tenemos una afectaci6n en el drca de la concesi6n, como ustedes saben nosotros el hotel esfa en la zona de
la montafia y solo hay rna parts frente a la playa y segin el nuevo plan ngulador, tenrmos rna afectaridn
inportante porque mos estal quitando rna pats dd telrmo para hacer un palquco para hacer un parqueo pdblico
y el pedazo de tierra que mos estin segrQgando para este uso es bastante grande, porque lo que estin pensando es
hacer parqueo para 12 vehiculos mis buses, entonces, cual es la consulta que nosotros hacemos o el anansis que
nosotroshaccmosndmerouno:LaPlayaPuntalditanoesunaplayaquetieneunaaltavisitaci6ndecarrosndmero
dos: Estanos afectando directanente al club de playa, el cual nuestra intenci6n es remodelar y erecer; lo cual va
a genelar inversiones nuevas para esta municipalidad que es inportante, ninero ds estf rfectando directanente
al hotel, o sea,  en el momento que mos esfan medendo a un parqueo deptro del area de concesich, estamos
afectando direetanente los planes de expansion, la generati6n de enpleo y el inpacto que el hotel tiene porqtie
elClubdePlayaessumamenteimportanteparaelhotel,entoncestenemosunaafectaci6ndirectayndmerocuatro:
Nosotros en la propuesta que estamos haciendo es la de poder trabajar un disefio que no afecte al pdblico en
general, que podamos hacer un parqueo y que la gente se va a beneficiar. 6Qde es lo que estamos so]icitando
nosotros? Viendo el esquerna que tienen ustedes aqu{ alrededor de la plaza de futbol, donde los carros se parquean
a la par, en la misma zona de la carrefera, eso es lo que esfamos solicitando nosotros, lo que estamus solicitando
es que no se mos afecte el pedazo de coneesi6n o el flea de concesi6n para nosotros poder seguir trabajando en la
expansi6n del Club de Playa y las mejoras al proyecto en general y trahajemos en la calle, que es rna calle que
tiene ascendente, que trabajemos en esa calle con el desarrollo de aceras, con el desalrollo de jardineria y con el
desarrollo de un frca de parqueo, pero soboe la misma zona de h canetera, esta tiene un redro que tiene 14 metros
si no me equivoco, la idea es que podanos marindzar esa zona y que podanlos snguir lo que ya ustedes ban
trabajado aqui en alrededor del pueblo, entomces esta es nuestra sohcrfud, es de nuestro entoder que luego de la
andiencia y luego de que uno presenta esas solicifudes, cndste una reuni6n thpartita que se debe de realizar y
donde estin participando el ICT, el INVU y la muhicipalidad directamente y luego eso viene a Concejo para ya
las aprobaciones finales, entonces nosotros muy respetuosanente lo que veninos a solicitarles a ustedes el dia de
hey porque esta en la potestad de ustedes el poder escuehar o ro las recornendaciones deaputs de la andiencia
pbblica, entonces nosotros sabemos que st se puede en este memento acoger la solicifud que nosotros estanos
haciendo, creemos que no genera ningth inxpacto negativo,  solo irapacto positivo porque mos pemite como
proyecto seguir desarrollando, seguir genermdo en)plco, mos permite a nivel de destino poder hacer un parqueo y
embelleeer toda rna zona con aceras y jardines y mos queda muy claro tambich que a futuro, si el destino o si las
zonas llegari a tener un volurnen de vehioulos que requieran de areas adicionales esti todavia la otra mitad de la
playa, donde todavia fialta un plan regulador, donde se puede l]ngar a planificar muy bier y agrngar parqueos el
cia de matana del otro lade de ha caffctera o en ha planificatidn fufroa, sin necesidad de afectar ct rfuico proyecto
hotelero que existe en la zona, entonces may respetuosarnente lo que veninos es a solicitarles que por favor no
mos afecte en el terreno y mos prmitan mds bier seguir el curso para nosotros poder presenfarles nuestros planes
de expansi6n y planificaci6n en la zona, eso seria muchisimas gracias, y aqui le dedanos una nota de todo eso que
les acaho de decir, muchas grecian

La regidora Karla Tatiana Baltodano Sequeira, Presidenta Municipal comenta, tiene la palaha sefror alcalde.

EI Alcalde Municipal Teddy Osvaldo Zffiiga Sinchez indica, muchas gracias sefiora presidenta, muy buenas
tardes don Javier don Leaner, compafieros de del Gnipo Enjey y del del Hotel Punta lsHta, por venir a nuestro
Concejo  Municipal,  yo  quisicma haede unas pxpguntas,  si  la presidencia lo tiene  a bier  y si  urfu gusta
responderme a bieng mi prinera pegunta es: 6Qrfe en este proceso tripndto donde se involucraha la cQmunidad
claramente a los concesionarios y a la municipaljdad, a ustedes se les indic6 el recargo de parqueo que por ley de
zona se le iba a recargar a una drica concesidr  si ustedes conocen derLtro del proceso  socializaci6n de  la
rectificaci6n  se  le  reearg6  el  parqueo  que deberia estar,  digamos,  por  ley,  y  eso  sf ,  hay  que  ver c6mo lo
acomodanos a otro concesionario o la thica afeetacich esfa siendo thicamente a la concesich que ustedes tienen
en este poder?

El sefror Javier Pacheco, presidents de Gmpo Enjoy le responde, si, michas gracias deben entender que el tinico
afectado somos nosotros porque el dibujo clalaniente ]o ensefia y si lo venos en el planito que les estamos
presentando, claranente se ve el parquco afectando direetanente nuestra concesi6n.

El sefior Lenner Garrido, Gerente General de Hctfl Punta ldita comenta, pend6n quisiera aclarar que y lo estamos
sefialando en el doctmento es que algo que la commidad expuso ouando el plan regulador se present6 a toda la
comunidad Islita, es que el estacionamiento se estaha llevando una distancia bastante redrada y eso verdad fue
oxpuosto rmry ol-onto por la cormnided que s¢ ¢staba llevando cl cstflrionaniento al frol de ha callc y eso cs
un ten]a de seguridad y foe expuesto, sin embargo, nadie lo expuso mis que nosotros en la conluricacich que
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mandamos en su momento al sefior alcalde y al antdior Concejo Munieipal, peso si fue al
surgi6 como una inquietnd de la comunidad de lslita la distancia qtie estaha recorriendo,
nosotros estanos haciendo, en vez de rediicir el ndmero de parqucos, mfs bier se esti

e en ese

®

propuesta que ustedes pueden vex en esfa primcra lamina es de 12 a 14 parqueos, lo que nosotros proponenos
alcanza hasta 22 esfacionamientos y estin justanente a la vista de ha playa, realmente se esfa mqjorando la parts
de mayor cantidad y tambien los vdiculos estin may a la vista en este caso los visitantes de la comunidad.

El sefior Javier Pacheeo, presidents de Grupo Enjoy comenta, de hecho, llega hasta la zona mndtimo tenestre y
en la prapuesta nuesha le danos acceso segrin ]a Icy 7 1600 pan gente incapacitada qpe no tonga que caninar
toda la ouesta.

EI Alcalde Municipal Teddy Osvaldo Zdfiiga Salchez comenfa, muchas gracias, don Javier a usndes se les indic6
como afeetados se les indic6 que a ustedes se les iba a afectar ctiando se socializ6 la ratificacich del plan, que iban
a ser rfectados o se vidron soxprendidos con la posici6n atirala de la administrarich antrior a dales ese
po_rentaje de parqueo.

El sefior Javier Pacheco, presidente de Gmpo Enjoy le reaponde, no para nosotros fue una soxpresa, nosotros
cuando vinos ya fue el plan regulador con el parqueo y en nuestro momento vininos a conversar, no tenemos
ninguna notificaci6n o no fuimos participes anteriormente, de algdn comentario relacionado a ese tema

EI Alcalde Municipal Teddy Osvaldo Zdfiiga Salchez continda, les quisiera hacerle otra pregunta, porque yo no
preciso ahi las disculpas, no vine con la infonnaci6n praparada, 6El drca de usted de la concesi6n cuinto mide
aproximadamente? porqtie segivn los edlculos que yo hago en este momento, el drca de parquco sera de 468 m2 y
segtin la Icy de zona maritimo, las concesiones no pueden verse afectado en mds de un  15% del tamafio de la
concesi6n, entonces yo quisiera cousultar si se estin viendo modificados en los cflculos que ustedes tienen ese
15, porque ya ahi habria un elemento t6crico que hchria que reso]ver y aim no siendo el 15 yo considero que
viendo  el  area  que  son  468  rf  es  consideral>lemente  grande  y  que  se  le  este  cangando  a  un  inico,
independienteniente que sean ustedes ponganos el caso hipctdico que fuera otro concesionario que no fueran
ustedes, que se le este reeargando un solo concesionario yo erco que es una medida que solo esfa golpcando a un
a un concesionalo y ro a todos y per la dininica que esti teniendo, obvianente la dininica de ustedes, que es
unaactividadturisticaylodemfs,seestinviendorfectados,entoncessiquisielaporquenoesfaenlapresentacich,
y .no hice ]a tarea de traerTne el dato exacto del flea, po_rque si es importante para aclaraci6n del Concejo ese
elenento t6cnico qtie si se tiene que ver en ouenta cuando se hacen redficaciones de ese estilo que no sufian mds
de un 15% porque innginese, ustedes estin haciendo rechficaciones de planes reguladores y estarle modificando
a los concesionarios las areas y estarle quitando estarles, sumando y todo per el esti]o y por eso es que se priva
esa norma en especifico.

ElsefrorJavierPacheco,presidentedeOnpoEinjoylerespoude,rmchasgracias,sefioralcalde,flotengolamedida
exacta en este momento son mfis de 5000 in, entonces, ha medida dad parqueo de manor deL 15%, nosotros si
estuvimos viendo eso, para que no tuviera la afectaci6n a la cual usted eat haciendo referencia y si agradezco
mucho el comentario que usted esti haciendo porqLie no solo mos afeeta a nosotros cono thico concesionario de
la zona, pero algo relevante es que dct otro lido de la calle es tfHrmo municipal, es termo de ustedes hoy en dia,
entonces si se quisiera hacer un parqueo de 400 in o de 800 in el cia de mafiana perfectanente es salgo que queda
en potestad de ustedes para poder desalrollalo tanbich, pero si es menor del 1 5%.

EI Alealde Municipal Teddy Osvaldo Zbfiiga Sinchez comenta, eso porqtie es importante, diganos partir del
elemento t6cnico primero, pero ann asf es casi un 10% y es bastante el area que se le esta constmiendo a ellos, yo
creo comprfieros regidores, porque ya eso es un elenento que ouando traiganos eso al Concejo tiene que ser
aprobade per el Consqjo Municipal la administraci6n lo que hace es elaboqulo5 que claranente aqul hay rna
afectaci6n o inico concesionario en esos elenentos y que no es propordonal con los denis, sngundo, en Idita
hay un proyecto de hacer una rotonda quLe es difrote a esto, que tiene elenentos de parqueo conplenentarios
que es totalmente pane de ellos, no tiene nada que ver ni con el hotel ri con el Gnipo Enjoy, es totalmente aparte
y si involucra a otros elementos en mdoraniento uchanistico bastante importantes, pero que no estin incluldos en
el plano regulador yo creo que nosotros somos una nueva administraci6n con una vision totalmente diferente a la
antigira adrinistracich en visiones de desanollo y yo ereo que rna empresa qtie genera aplcos, que tiene
polfticas ambiemtales muy salndables y hasta que astme roles de liderazgo en la commidad no se les piiede venir
a afectar athirfuanente, una posici6n como ellos ya lo dijeron sin avisarles, 1es dijeron asi antorifariamente
ustedes van a tener ese parqueo porque nosotros como administraci6n Lo. . . y asi lo pueds hacer la municipalidad,
pQrque es la municipalidad, es caso de nosotros querer copegir esa acci6n yo creo que aqui si es inporfunte que
siyaelloscomoconcesionalosyconsudereehoavenirantenosotrosaexponerlasituacich,esinportanteaclarar
que esa foe la situaci6n, foe una inposici6n de un bea que no contapla, diganos otros elenentos, mds alli de
que ocupanos poner un parqueo se lo vanos a poner a esta concesi6n, yo creo que hay que ver, hilar mds delgado
en ostos olenentos y tapcoo ucgar a exchir un pnyycoto como ol quc osti plmtcndo ha comunided y otros
vecinos de lshita que viene a darle un alto valor a nuestras playas, entonces yo creo que nosotros como nueva



administraci6n en esto tencmos que claramente velar, porque esas situaciones y estas malas prichcas que se dan
se canibien y que nosotros mis bien aconxpafienos y tendanos piientes de dialogo y no irtposiciones como esta
que claranente los mayores afectados estal. . . y siendo otros tanbich digamos, hay que pensar en eso, que no es
justo y eomo ctlos lo dicerL hay tin ffleno que esfa a la par, que es im termo municipal y que me imagine que
hay un elemento feenico, que al no tenor plan rngulador, entonces no se le puede recargar la zona de parqueo a
esa zona puede hacer un elemento, pero all podenos, estanos en un proceso de rectificaci6n, yo creo que es algo
que tenemos que levantarlo y como lo dijeron los compafieros, hay rna comisi6n tipardta donde participamos
todos y esa comisidn hay que reachvarla, el trabedo y todo 1o que podenos hacer poDque hay qtie entrar en... y
tambien no podemos eaperar 2 afros para que ese plan rngulader esfe en operaci6n y fimcionandento, igual que
los otros planes reguladores deL cant6n, nosotros tenenos que cmpcar a mover esto, si es iqurortante don Lenner
y don Javier que nosotros encont-os una situaci6n mry complqja administralvanente y que hay mos tiene
apagando incendios no es ni enfocados en esos elenientos diganos que son mis de desanol]o, sino apngando
incendios en todas las areas muricipales, desde la maquinaria que no tiene aceite y llantas hasta que hay un hueco
presupuestalo de 170 millones y que no se puede pagan salalos en squunbre, entonces diganios desde tRE
dimensiones,  nosotros mos estapos encontrando y  elementos coma  estos que no  son  menores,  peso  que  si
queremos como nuevas autoridades mQjorar,  en mi parts seria mi participaci6n y this preguntas que queria
hacdselas a ustedes, porque yo vco aqul y me inagin6 que solo ustedes tenian esa area como parquco, porque
aqui no nadie mos ha molestado que le estan recargando el parquco, entonces ustedes son ]os dnicos, entonces
deduje que el plan regulador se los estaban reeangando solo a ustedes, muchas gracias.

La regidora Karla Tatana Baltedano Sequdra, Presidenta Munieipal comenta, de ri pafte, tengo rna consulta,
mi consulta va que, 6Si en el momento diganios que ustedes presentaron las objeciones cuando se dio el plazo de
ley luego de la andiencia pdblica qiie se realiz6 en lslita, asi lo hicieron?

El sefior Javier Pacheeo, presidents de Gn]po ELjoy le reaponde, si, sedora, si 1o hidmos aeonde a ha lay, mos
asesoranos del rnglanento, pardcipamos de la andiencia e hicinos todas lag chservaciones dentro del plazo
establecido.

La regidora Karla Tatiana Baltodano Sequeira, Presidenta Municipal le responde, muchas gracias, de pane de
nuestro Concejo, no s6 si algivn otro colnpafiero tiene alguna observaci6n,  sin embargo, tanbich don Javier,
nosotros somos mievos, como lo indic6 el alcalde, somos personas que veninos con la frodanentalidad de la
tranaparencia, de peder hacer mesas de trahajog de tohajar en conjunto porque sabemos el frobajQ que hacen
ustedes en rna zona donde si no estuviera lslita, dqut pasaria con todo ese pueblo? Entonoes creo que debemos
sentamos a ver en 4qde podenos apeyar? dQue podenos ver? Nosotros desconocianos, el cia de hoy ofrocerles
una disculpa que no estuvimos un poco mds praparados porque hahiamos olvidndo que estal]a la andiencia, sin
embargo,  si estamos con La reaponsabilidad ante este pueblo y  ante ustedes,  la comunidad lshta de buscar
soluciones a la situaci6n, igual vamos a trafar de buscar todo el expedients, vamos a tratar de que la comisi6n de
zona mattimo tenestre enpiece a ver €edo lo que qued6 en un pasado, verdad, ya usted indies que hay nctas que
enviaron que no fueron nunca con rna respuesta ni positiva ni negativa, basado en la fey 8220. coeo que en su
momento fuvieron que tener rna respuesta, entonces parte de lo que si se va a buscar desde mds alla, ver si
podemos trabajar directanente con la comisi6n de zona maritimo terrestre y la tripartita que ya esta lista, creo que
ya mds hien estamos por juramentar la persona que se digi6, pero si de pane de este Concejo porque hchlo par
mis compafieros, estamos en toda ]a audiencia, la verdad de poder llegar a una solueich, ro solo para el hotel,
porque no es para una cadena, no es pala una comunidad, para un pueblo, entonces agradecerles que hey ustedes
estch aca que mos pongan a la vista de muchas cosas que, como indica el alcalde, no hemos podido tenor tiernpo,
no porque no queramos, sino que vanos solucionando cada una de las cosas que va saliendo muy rapidanente y
asi probablenente vanos a estar todo este afro y parte del otro, pero agradecer que ustedes estin aca y nosotros
podemos damos ouenta per parte de ustedes c6mo esth la sinaci6n, muchas grarias.

El sefior Javier Pacheco, presidents de Gnipo Enjoy comenta, muchas gracias, de parts de nuestro Concejo, no se
si algivn otro compafiero tiene alguna observaci6n, sin enhoargo, tanbich don Javier, nosotros sonos nuevos, como
lo indic6 el alcalde,  somos personas que venimos con la fundamentalidad de la tranaparencia, de poder hacer
mesas de trabajo, de trabajar en conjunto po[que sabemos el trahajo que hacen ustedes en una zona donde si no
estuviera lslita, 4qde pasaria con todo ese puchlo? Entonces creo que dchemos sentamos a ver en 4que podemos
apeyar? 4Qut podenus vex? Nosotrus desconocinos, el cia de hey ofreeerles rna disoulpa que no eswhrimos un
poco  mds  preparados porque habianos olvidado  que estaba la atidiencia,  sin  embargo,  si  estanos  con  La
responsabilidad ante este pueblo y ante ustedes, la comunidad lslita de buscar soluciones a la situacich, igual
vamos a tratar de buscar todo el expediente, vanos a tratar de que La comisi6n de zona maritimo tenestre empiece
a ver todo lo que qued6 en un pasadq verdad, ya usted indic6 que hay nctas que enviaron que no fueron nunca
con una respuesta ni positiva ni negalva, basado en la lay 8220, c]co que en su momento tuvieron que tener una
reapuesta, entonces parts de lo que si se va a buscar desde mds alla ver si podenos trahajar directanerite con la
comisi6n de zona maritimo terrestre y la tripartita que ya esti lista, crco que ya mis bien estamos por julanentar
la persona que so oligi6, poro si de pads de cstc Concqjo porquc hablo por mis colnpaficros, cstanos en toda la
andiencia, la verdad de poder llegar a rna soluci6n, no solo pare el hotel, porque no es papa una cadena, no es para
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rna comunidad, para un pueblo, entonces agradecerles que hey ustedes estch aed, que n
muchascosasque,comoindicaelalcalde,nohenospodidotenertienpo,noporquenoquer
solucionandocadaunadelascosasquevasaliendomryrapidanenteyasiprobablemente
afro y parte del otro, pero agradeeer que ustedes estan aca y nosotros podenos danos cuenta por parfe de ustedes
c6mo esta ha sinlari6ng muchas gracias.
La regidora Karla Tatiana Baltodano Sequeira, Presidenta Municipal comenta, siguiendo con el order del dia,
articulo 3, lecttira. . . disculpen vanos a dan un receso de 5 minutos por problemas en el equipo.

La regidora Kafla Tahana Baltedano Sequein, F[esidenta Municipal congta, vanes a segirir compaiferos.

®

ARTlc ULO     in
Lectura v aDrobaci6n actas Nos. E95. 209. 01. 02. E01. 03. E02 v 04 -2024

La regidora Kala Tat.ana Baltodano Sequeira, Presidenta Municipal comenta, sngtiinos con el articulo 3, lectLira
y  aprohaci6n de actas para este caso compafiero,  las actas se enviarm a cada uno de ustedes a los correos
electrdnicos, la semana antedor. . .

Acta Extrcordinaria N°E9 S-2024
La regidora Karia Tatiana Baltodano Sequeira, Presidenta Municipal indica,  entonces vanos a proceder a la
aprobaci6n de la del acta extraordinaria 95-2024 se soncte a votari6n, aprohado con 5 votes positi`ros y queda
definitivanente aprobada con 5 votes posttivos.

Acta Ordinwh N°209-2024
La regidora Karia Tatiana Baltodano  Sequeira,  Presidenta Municipal  indica,  chora se  somcte  a votaci6n  la
aprobaci6n del acta ordinaria 209-2024, aprobada con 5 votos positivos y queda definitivanente aprobada con 5
votos positivos.

Acta Sol,EMNE-2024
La regidora Kala Tatiana Baltodano Sequeira, Presidenta Municipal indica, se soncte a votacich la aprobacich
del acta solenme aprobada con 5 votos positivos y queda definitivanente aprobada con 5 votos positivos.

Acta Ordinqrfu Nool-2o24
La regidora Karia Tariana Baltodano Sequeira, Presidenta Municipal indica, se somcte a votaci6n la aprobaci6n
del acta ndmero 01 -2024, aprobeda con 5 votos positivos y queda definitivamente aprobada con 5 votos positivos.

Acta OrdinaTia N°02-2024
La regidom Kala Talana Bahodano Sequein, Presidenfa hfuieipal indica, se sonete a votacich ct acta ndmero
02-2024. aprobada con 5 votes positivos y queda defroithranente aprchada con 5 votes posidvos,

Acta Extrcordinaria N®E01-2024
La regidora Karda Tatiana Baltodano Sequeira, Presidenta Municipal indica, se somcte a votaci6n la aprobaci6n
del acta extraordinaria ndmero 01 -2024, aprobada con 5 votos positivos y queda definitivamente aprobada con 5
vctos positivos.

Acta Extrcordir\arha N°E02-2024
La regidora Kala Tatiana Baltodano Sequeira, Presidenta Mtmicipal indica, se somcte a votaci6n la aprobaci6n
del acta ndmero 03-2024, aprobada con 5 votos positivos y queda definitivanente aprobada con 5 votos positivos.

Acta Ordinairia N°03-2024
La regidora Kala Tatiana Baltodano Sequeira, Presidenta Municipal indica, se somete a votacich la aprobacich
del acta e2rmordinaria ndmero 2-2024, aprchada con 5 votos positivos y queda definitivamente aprobada con 5
votos positivos.

Acta Ordir.ch N®04-2024
La rngidona Kala Talana Baltodano Sequein, Presidenta Municipal indica, se somcte a votaridn la aprobacich
del ac€a ndmero 4-2024, aprobada con 5 votos positivos y queda definitivamente aprobada con 5 votos positivos.

La regidora Karia Tatiana Baltodano Sequeira, Presidenta Municipal indica,  seguinos con  ct orden dd cia,
articulo cuatro, lectura de comespondencia y acuerdos.

ARTIC UL0      IV
Lectura de CorresDondencias v acuerdos



I -   Nota de fecha 24 de juhio de 2024 enviada por el sefior Edwin Jimchez Sibqja, Vlcepresidente de la
Asociaci6n de Desarrollo Integral de Santa Rita, mediante la que aclara (en atenci6n a acuerdo) que
la hora de inicio para las actividades bailables de lus dias 5, 6 y 7 de julio de 2024 sera para las 9:00
p.in Cousiderando la aclaraci6n brindada por la ADI de Sauta Rita y que en sesi6n ordinaria #06 se
conocieron  lus  demds  horarius,  este  Concejo  acuerda:  Primero:  Aprobar el  pemiso  para  las
actividades ballables a realizarse los dias 5 y 6 de julio de 2024 con horario de 9:00 p.in a 3:00 a.in.
del siguiente dia y el 7 dejulio de 2024 con horario de 9:00 p.in. a 11 :00 p.in., Segundo: Se autoriza
las Liceneias Temporales de Licores para lus tres dias del evento con horario de 12:00 medio dia
hasta la hera en la que finaliza coda actividad ballab]e, con el entendido qpe es prohihida la venta
de licor a menores de edad y la permanencia de estos en las actividades bailables, igualmente se le
recuerda a lus responsables de la actividad el cumulindento del articulo N° 5 del `Reglanento de
Patentes Temporales de Licores y Pemisos de Baile", Tercero: Debido a que no presentan patente
del Grupo o "scom6vil qpe se encangari de brindar ct servido de sonido, se establece como pago
por  pateute  temporal  par  cada  eveuto  la  suma  de  ¢10.000.00.  Comuniquese.  Aprobado  per
unanimidad con cinco votes positives de lus regidores propietarius Karla Tatiana Baltodano
Sequeira, Ped ro And res Mes6n Ferndndez, Elsa Gabriela Torres Montiel y Johan Tall Salinas
Rosa]es y la regidora suplente en ejerdcio Yoselyn Tatiana Cambronero Mora. ACUERDO
DEFINITIVARENTE AVROBADO CON DISPENSA DE TRAhAITE DE CONIsldN.

2-   Oficjo DREN-SE-C07ro 125-2024 de fecha 26 dejunio de 2024 enviado por la sefiora MSc. Gloriana
Arnaez  Carrillo,  Supervisora  de  Educaci6n  del  Circuito  07,  mediaute  el  que  indica  que,  con
fundamento en el  articulo  14 y  23  inciso b) del  Reglamento  de Juntas  de Educaci6n y  Juntas
Administrativas, a solicitud de ha sefiora Ania Enid Castillo Hemindez, Directora de la Escuela Rio

g:#a=tterm¥;:::#¥ha=L:=+¥#rracrmL=usTZ#L:ffiisinv#]egTasT#*##
Cousiderando  la  importancia que  dicho  Centro Educativo  cuente con  su Junta de Educaci6n

=#etas#o#s#J:r#:P£+E#3:i#enTis:=ifnr%+FTsefroderha##e%+:
Segundo: Que la Directora del Centro Educativo coordine con la Secretaria Municipal 1a fecha para
la    juramentaci6n,    al    telefono    26577081,    extension    2015     o    al    colTeo    electr6rico
rchavez@,nandavure.go.cr.    Comuniquese    al    Circuito    07.    Comuniquese.    Aprobado    por
unanimi-dad con cinco votos positivos de lus regidores propietarios Karla Tatiana Baltodano
Sequeira, Pedro Andrfes Mes€n Ferndndez, Elsa Gabrie[a Torres Montiel y dehan Tall Salinas
Rosales y la negidora suplente en ejercicio Ybsel}m Tatiana Cambronero Mora. ACUERro
DEFINITlvAMENTIE APROBADo CON DlspENSA DE TRAhrm IRE CoNIS16N.

3-   Copia del oficio MT{M-SCM-210-2024 enviado por la sefiora Silvia Maria Centeno Gonzalez,
Secretaria del Concejo Municipal de Tilarin, mediaute el que remite una certificaci6n en la que se
consigna el acuerdo municipal #069, tomado por el concqjo Municipal en la sesi6n        maria #04
del 28 de mayo de 2024. Se acuerda: Darlo por conocido.

4-  Nota enviada por la sefrora Alexandra G6mez Hemindez, propietaria de una finca en Santa RIta,
Nandayure, Gunnacaste, fo]jo real parddo de Guanacaste N°52608, la cual es hahitada por su madre,
quien es adulta mayor, mediaute la que indica que aproximadameute en el 2007 ha municipalidad de
Nandayure construyd un puente sobre el rio Santa Rita, colindante con su propjedad, el puente se
construy6 con tubos de alcantarilla, sin embargo, las alcantarillas utilizadas resultaron insuficientes
para el caudal del rio, causando inundaciones y socavando su terreno. . . A pesar de notificar al alcalde
y la vicealcaldesa, no se ha tomndo acci6n...  Cousiderando lo manifestado y solicitado por la
interesada, este Conpejo acuerda: Remitir copia de la documentaci6n aportada al Alcalde Mulcipal
para su  conociniento  y  trrfute  correspondiente.  Comuniquese.  C:  Interesada.  Aprohado  por
unanimidad con cinco votes positives de los regidores propietarius Kar]a Tatinna Ba]todano
Sequeira, Pedro Andr6s Mesen Femfndez, Elsa Gabrida Torres Montict y Johan Talf Salinas
Rosales y ]a regidora suplente en ejercicio Ybsel}m Tatiana Cambronero Mora. ACUERDO
DFTINITrvARENrlE APROBADO CON DISPENSA DE TRAMrrE DE cormstoN.

5-   Oficio ACM-04-Ol-2024 de fecha 24 de junio de 2024 enviado por el Lic. Wflson Andrfes Sanddi
Solis, Secretario del Concejo Municipal de Mora, mediante el que indica que transcribe acuerdo
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tomado en la Sesi6n Ordinaria ndmero 07 del 19 dejunio de 2024, en el que acuer
al actual Modelo Electrico Nacional gestionado por el Instituto Costarricense de
acuerda: Darlo por conocido.

©

6-   Conco electr6rico enviado por la Licda. Hellen Romero Hemindez, Abogada y Notaria, Servicios
Legales Corporativos, mediante el que indica que ese despacho es el encargado de La gesti6n de
cobro administrativo y judicial de la empresa Asfaltos Laboro, y solicita la pronta atenci6n al pago
de tres facturas adeudadas desde el afro 2021 por parte de la Municipalidad a la empresa Asfaltos
Laboro S.A., a pesar de fas diversas sohcrfudes, no se ha tomado ninguna acci6n para resotver el
pago...Considerandolomaflifestadoysolicitndoporlosiuteresados,esteConcejoaeuerda:Remitir
copia  del  docunento  al  Alcalde  Municipal  para  su  concoimiento  y  trinite  correspondiente.
Comuniquese.  C:  Interesados.  Aprobado  por  unanimidad  con  cinco  votos  positivos  de  los
regidores propietarios Karla Tatiana Baltodano Sequeira, I'edro Andrts Mes6n Fernfndez,
Elsa Gabriela Torres Montiel y Johan Talf Salinas Rosales y la ngidora suplente en ejercicio
Yoselyn  Tatiana  Cambronero Mora. ACUERDO DEFINITIVARENTE APROBADO  CON
DISPENSA DE TRAMTE DE COMsldN.

7-   Oficio G-1285-2024 de fecha 26 de junio de 2024 enviado por el sefior Alberto L6pez Chaves,
Gerente General  del  Iustituto Costarricense  de  Turismo (ICT),  nediante  ct  que comunica  las
observaciones  detectadas  en  el  proceso  de  revision  del  trfmite  de  coneesi6n  a  nombre  de
GIACONIN SMANIOTTO GH,BERTO, c6digo 509399, mismas que debelin ser subsanadas para
proceder con el aval  iustitucional, ademds recuerda el deber de cumplir con las observaciones
realizadasporelICT,enunplazode20diashabiles,casocontrarioseprocederiadenegareltrinite
y hacer devolueich del expedients y fa Municipalidad deberi hacer rna nueva gesti6n. Lo anterior
en cumpliniento del acuerdo de Junta Direedva del ICT, tomado en sesi6n ordinaria N°5734, del
07 de febrero del 2012, publicado en la Gaccta N°43, del 29 de febrero del 2012, y a lo solicitado
en el infome DFOE-ED-71-2008, de la Contraloria General de la ReptiblicaL  Considerando lo
comunicado por el ICT, este Concejo acuerda: Remitir copia del oficio a la Administraci6n para el
trinite  correspondiente.  Comuriquese.  C:  ICT.  Aprobado  per  unanimidad  con  cinco  votos
positives de  los  regidores  propietarins Karla  Tatinna Baltodano  Sequeira, Pedl.o Andr6s
Mes6n Fern5ndez, Elsa Gabriela Torres Montiel y Johan Tall Salinas Rosa]es y ]a regidora
suplente en ejercicio YoseLyn Tatiam Cambronero Mora. ACUERDO DEFINITIVARENTE
APROBADO CON DISPENSA DE TRANITE DE COMS16N.

8-  Documento enviado por el Lic. Roberto Josrfe Melendez Brenes, Seeretario del Concejo Municipal
de Santa Ana, mediante el que transcribe acuerdo tomado por el Concejo Municipal de Santa Ana
en la sesi6n ordinaria N°07 celebrada el 18 de junio de 2024, referente a una mcoi6n para solicitar
audiencia  con  la  mrfustra  de  Educacidn  Ptiblica  (REP)  y  la  directora  de  la  Direcci6n  de
lnfraestructura Educativa (DIE). .. Se acuerda: Darlo por conceido.

9-   Oficio RE-SM-OFI-341-2024-2028 de feeha 26 de junio de 2024 enviado por la sefiora Marianela
Arias Ledn, Secretaria del Concejo Municipal de Bagaces, mediante el que notifica el acuerdo # 19-
12-2024-2028, tomado en la sesi6n ordinaria #12, celebrada el 25 de junio de 2024, en el que se
oponen  al  proyecto  de  Icy  N°  23.414,  denominado  "Armohizaci6n  del  Mercado  Electrico
NacionaF'... Se acuerda: Darlo por concoido.

10-Nota de fecha 25 de junio de 2024 enviada por el sefior lgnacio Escobar Bray, Presidente de la
Seccional ANEP-Mulicipalided de Nandayure, dirictda al Alcalde Mulcipal y Concejo Municipal,
mediante la que  solicita una reunion de socializaci6n con la junta directiva de la Seccional ANEP
sobre el estudio de Reorganizaci6n elaborado por la UNGL en la Municipalidad de Nandayure, con
el fin de brindar observaciones y sugerencias ante8 de que se apruebe el hhanual descriptivo de
puestos y el Organigrana organizacional. Considerando lo manifestndo y so]icitado per la Junta
Directiva de la Seccional ANEP-Municipalidad Nandayure, y que el Plan de Orden Organizacional
de  la  Municipalidad  de  Nandayure  y  fue  aprobado,  este  Concejo  acuerda:  Comunicar  a  los
interesados que dicho Plan de Orden y fue aprobado per este Concgiv, peso que si asi lo requieren
se les puede brindar el espacio solicitndo, per lo que se les solicita indicar si .siempre desean la
reunion solicitada. Comuniquese. Aprobado por unanimidad con cinco votes positives de ]os
regidores propictarios Karla Tatiana Ba]todano Sequeira, Pedro Andrds Mes6n Fernandez,



Elsa Gabriela Torres Montiel y Johan Tall Salinas Rosales y la regidora suplente en ejercicio
Yoselyn  Tatiana  Cambronero  Mora. ACUERDO DEFINITIVARENTE APROBADO  CON
DISPENSA DE TRAMITE DE CONIsldN.

Comeata[rio corresDor.dencia #1 I
La regidora Karia Tatiana Baltodano Sequeira, Presidenta Municipal comenta, la coneapondencia ndmero I I es
rna correapondencia por parte de la Uni6n Nacional de Gobiemos Locales y La Asociari6n Nacional de Alcaldes
e Intendentes donde ellos han trabqjado en conjunto para derogar el decrcto 44263 dct MOpr reglanento para
defuir caninos phblicos, su clasificacich y codificacich, para este caso ctles indican que requieren en raz6n de
lo antedor, es de suma inportancia contar con 2 aouerdos munieipales por pale del honoratle Conc¢o Mundcftyal
a saner, acuerdo sobre la acci6n de inconstitucionalidad y acucndo acogiendo d proceso de nulidad a medida
cautelar, dichos acuerdos deben ser tornados por el Concqjo Municipal antes del 10 de jufro del 2024, por canto
en esa fecha estaria la vigencia del decreto, en este caso nosotros esta correapondencia ya habia llegado y nosotros
la habiamos trasladado a la alcaldia para que verificara cuales iban a hacer las afectaciones per parte de esta
municipalidad y con relaci6n a esa reapuesta era qpe tenianos que tomar los acuerdos si Dos ibanos acoger a la
accich de inconritucionalidad y al proceso de nulidad o medida cautelar, entonces para este caso le voy a dar la
palabra al sefior alcalde.

EI Alcalde Municipal, sr. Teddy Osvaldo Zdfiiga Sinchez comenta, muchas gracias sefiora presidenta como lo
menciohe anteriomente este traslado de n]tas creo qpe si representa un cargo mds para el Gobiemo Local, pero a
su vez hay un elemento historico, digamos de desatenci6n de esas rotas, qpe es mds convenience a prgivide de
esa Alcaldia y de la Uhidad T6CiDica, que sean responsabilidad de la Alcaldia, el Gobierno Local y deaprender esa
responsabilidad del Gobiemo Central y que se concentre en las mtas 160 por decirlo asi 163 y 902 y que nosotros
mos podamos concentrar en esas nltas que es la 903,1a 902, la 915, la 623 son mtas secundrrias, pero que si estin
en manos de nosotros, va a haber una intervenci6n pronta y que si no estuviera en manos de nosotros, como lo ha
comunicado en reuniones el Director General de ConAVI, que ellos no tienen los recursos en este momento para
intervenirlas posifolemente lus caminus n6 se intervengan hasta que sea el siguiente afro y ya tengan contenido
presupuestario, entonces en raz6n de eso es mQjor que la nitas sean municipales para que nosotros podarnos
intervenir las rutas si no son municipales no vamos a poder intervehir esas rutas, si representa un gasto mayor
para la municipalidad, pero que a futuro, como son rutas que se van a inventariar en nuestro inventario vial vayan
a aumentar los recursos municipales, yo creo que a difuencia de otros gobiemos locales que todos estin pidindo
que venga con recursos, la responsal>mdad de nosotros es que los caminos est6n bien y aqui hay un trma de costo
beneficio, quick prede administrar mqjor eras mtas en este memento? Y ajuicio personal, ace que quien puede
administrar de mejor manera y tenerle garantia a los Nandayurefios y a lus vecinos de esas rutas, que la mta va a
estar transital)le, creo que somos nosotros como gobiemo local y asumiendo y entendiendo eso creo que hay que
valorar muy bien que esa ruta si, realmente se validen y sean del Gobiemo Local.

ha regidora Karla Tatiana Baltodano Sequeira, Presidenta Municipal comenta, muchas gracias, sefior alcalde, le
vanios a dan la palabra al regidor Pedro Mesch.

El regidor propietario Pedro Andies Mesen Femindez comenta, muchas gracias presidenta, hace poco tuvimos
una reuni6n en la Federaci6n qpe fui con mi compafiera Yoselyn y se toc6 el tema, yo compato y bueno, lo hemos
hablado en otras ocasiones que claramente como dice Teddy en ningunas otras manos va a estar mqjor que en
manos de las rmnicipalidades, si me preocupa porque ese dia se habl6 de un tema y es el stguiente, cierto, rmnca
se le ha dado manteniniento a esas caneteras y podenos pensar lo minimo que le haganos va a ser ganancia,
pero segdn lo que mos dijo la ahogada de la Federaci6n es que entra tanbich una parte que ya en ese momento si
no se hace el trabajo ya nosotros vamos a estar pebudicados, porque ya mos van a caer ciertas reaponsabilidades
por ser calles phblicas, entonces ellos lo que piden es que claranente pasen a ser municipales, pero que si por
todos estos afius el contenido presupuestario ha estado aunque sea poco, es hacer la presi6n para que llegue,
aunquescaunpoco,porqueasinosvanrosagarantizarqueenrcalidadvanosapedertrahdyarlasycomoloreitero
claramente lo ideal es que pasen a ser, ojala todas munieipales porque es la forma mis rapida de tralrfualas, si me
da un poco de miedo ya vichdolo desde los otros puntos, porqpe fui un defusor de que fuera municipales, que las
calles fueron municipales, pero si me da miedo que no tenganos, ahorita si lo podemos tenor, pero que en 2 afros
no tengamus el contenido presupuestario para hacer las raparaciones y que mos veamos en problemas, eutonces
no se si tat vez mds bier hay un poco mis de tienxpo pama estudiar un poquito mis el tema, como les digo, 1o ideal
es que pasen a ser de ]a muricipalidad, pero si creo que todas fas municipafidades en este monento esfan diciendo,
si y no, st las querenios, pero no en las condiciones qpe prctenden entregalas verdad.

La regidora Karla Tatiana Baltodano  Sequeira,  Presidenta Muliicipal  comenta,  dalghn otro compafiero tiene
alguna observade6n? 0 requrieren que d tema, en este case, ouando nosofros decidinos trasladalo al alcalde; igual
era para que tal vez la asesora legal podria hat]er mds alla el reglamento que indicaba, no se si el sefior alcalde
pudo detallar un poco mis sobre si hal]1al]a en algdn porcentqje o en algtin tiempo estal]1eeido, si iba a haber mds
partida presupuestaria, que es lo que creo que el compafiero esta un poco con la inceddumbre.
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EI Alcalde Municipal, sr. Teddy Osvaldo Zdfiiga Sinchez comenta, si, el decrcto ann anosla
de acuerdo a la red vial cantonal si se aimenta la red vial cantonal, como cuando nosotros
vial aumenta de 426 lm a 450 el presupuesto nosotros dche aimentarse como tat,entonces po

®

mo-totangiblenovenganlosreenrsosporqueesthhfltiendountrasladotaritoyporqjdyoesasrutasyase
les ham hecho algunas intervenciones, peqiiefias por parts deL CONAVI y ahi estch los reeursos, diganios como
tat, pero una vez aumentada la red vial cantonal tienen que venir con rna partida de reeursos ann mayor que la
que  se  esta  teniendo,  en  palabras  del  ministro  Mauricio  Batalla  dice  que  el  traslado  viene  con re"rsos
propiamente, que no vengan tintamente en ese momento que se trastade antomatcanente, se trasladan  100
millones mis para Nandayure para la atencich, eso si, les digo que no, pero que si va a hcher un anmento
presupuestario para la atenci6n de las rutas, lo va a existir porque la ley es clan al trasladase al inventario vial
aurnenta el tamafio de nuestro inventario y aumentar nuestro tanafio inventario, aumenta la cantidad de atenci6n
de las rutas propianente.

LaregidoraKalaTalanaBaltodanoSequeira,PresidentaMinicipalcomenta,riene]apalchraregidorPcho.

El regidor propietario Pedro Andres Mesch Fernandez comenta, estamos tofalmente de acuerdo, como ]es digo la
inquietud mia es esa, porque bueno, de hecho hablatamos de que eso era como entregar un chiquito sin pafiales,
sin nada, nada mds entregarlo ahi, claranente el sefior Batalla,  si pues, expuso el tema de que si venian con
recursos, ellos lo qtie deofan era que era un poco irreaponsable decir si, sin antes estar fimado que veha con
recursos, no impona que sean 2 afros en 3 afros en 4 afros, pero si ustedes ven que no hay ningdn problema ni
nada,comotedigo,laposict6nndanuncavaaserquelascallespasenasermtlnieipales,1oquesimedrunpoco
detenoresquesiel95%delasmunicipalidadesnoestinacatandoesto,meinaginoqiiepodrintenersusrazores
presupuestarias, pero de igual manera si ya el sefior alcalde con la parte legal ya lo estudiaron y, pues mos dan fe
de que no hay ningivn problena, tanpoco habria ningivn problema,

La  regidora  Karla  Talana  Baltodano  Sequein,  Presidenta  Municipal  comenta,  entonces  para  este  caso,
compafieros someto a votarfu, si estal de acuerdo en que se de por conocido y que en este momento nosotros
estanosapoyandoelproyectoohienustedesindicansihayalgunaotrapropuestamdsustedyYoselyn,quefueron
los que fueron, esfan mds enipapados del tuna que nosotros, que estuvinos aca, entonces tal vez si ustedes lo ven
a bien, o bien mos pueden indicar, que ereen ustedes conro propuesta.

El rqgidor pr:apiedo Pedro Andrts Mesch Fedaldez oornenta, cormo te digo Cola, digamos la prquesfa de las
Federaci6n de Municipalidades de Guanacaste y Upala es, si las acaptanos, pero con contenido presupuestario y
si las acaptamos, es mos dan las careteras, peso de rna vez mos fiman cuchto es lo que vienen de mis por
kil6metro, porque hal)laban de  100 millones por kil6metro por mantenimiento y si a nosotros mos dan equis
cantidad de kil6metros no mos va a alcanzar el dinero, entonces esa era la parts que dlos deeian; todas las
municipalidadesahoritaesfinenquenovanaacaptarquehaganelpasoalascarrcterassinantesseconprnctan
per escrito que en realidad van a dar contchdo presupuescho, entonces como te digo, esa es la posici6n de la
Federaci6n alorita, nada mas, aln no quiere dedr que sea lo que tenganos que hacer nosotros, porque nosotros
tal vez ahorita si tenganos un coutenido prest]puestalo papa poderlas trahajar como te digo, no s6 que ira a pasar
en 3 afros, entonces igual si los compafieros lo ven a bien, podemos dan el voto a favor de una vez de que si se
acoja, tenindo en cuenta que el sefior alcalde pees ya hin su esttidio de factibilidales y todo con la parts de
juridicos y eso, o dar un poquito mis deapacio, tal vez llevarlo a comisi6n, estudiarlo bier, y chora con aLsesores
y eso para poder dar rna pronunciaci6n correcta.

La regidora Karla Tatiana Baltodano Sequeira, Presidenta Municipal comenta, en este caso no tenemos mucho
tiempo, tenemos hasta el 10 dejulio que es la otra seniana para dan una requesta en sf si nosotros asuminos esos
2 acuerdos que ellos mos estin solicitando, que es el actierdo sodre accidn de inconstitucionalidad y el acuerdo
sabre d proeeso de nulidad a medida caunelar tendrianos que haceho, tat vez reanar la correapondencia para ct
pr6xino lines y ahi ya tomar la decisi6n definitiva pare poder indicarles a ellos si vanos a apoyar, voy a darle la
palabra a Wagner.

El regidor stiplente Wagner Bofoch Canbronero comenta, btieno, yo lo que veo es que diganos como h mayoria
de las munieipalidades estan en confro de que le den las careteras, me inagino que van a votar eso que estin
pidiendo ellos, el proyeeto se va a caer porque ya no veo cino se le van a dan a rna y a otras no. entonces yo creo
que podriamos hasta acogemos a esto y no va a pasar nada porque creo qiie la mayoria esfa en contra7 Pedro, eso
es lo que acordaron ahi o hay gente que estf de acuerdo, bueno de acucndo, en contra que se las den sin plata,
obvio, sf eso es lo que estanos hablando, pero la mayoria estii en que no qiiierm si no se las dan con plata,
entonces yo no se, diganos si solo nosofros solo 1o que vanos a achar acqprando qtie mos den la cametera sin
dineroS yo Cheo que ro mos las van a dan de todos modos porque la mayoria no quiere3 entonees no tiene ningivn
sentido, entonces podrianos mfs bier votar esto como ellos apoyarlos y al final va a pasar lo que tiene que pasar.



La rngidora Karla Tatiana Baltodano Sequeira, Presidenta Municipal comenta, entonces compafieros, ustedes
indican en este caso si vanos a tomar de una vez el acuerdo o quieren day.arlo para el pr6xino lures y estudiar el
decreto, normalmente, igunl cuando hay un nuevo decreto o reBlamento, hay situaciones en que hay qpe hacer
modificaciones, porque todo lo que se escribe no puede que este bien, eutonces se somete a modificaciones en
ciatas sinaciones, entonces no se st ustedes estin de actindo, entonces retomanos la comeapondencia para el
proximo  lunes y de ahi  valoramos  cudl  es el  acuerdo  que vamos  a tomar,  se  somete  a votaci6n,  entonces
compafieros aprobado con 5 votos positivos y queda definitivamente aprobado con 5 votos positivos y se dispensa
de trimite de conisi6n con 5 votos positivos.

11-Coneo electr6nico enviado por la Licda. Guiselle Sinchez Camacho, Encangad de Ccordinaci6n
lnterinstitucional de la Uni6n Nacional de Gobiemus Locales, mediaute el que indica que, como es
de conocihiento del Concejo Mulcipal el pr6xino 10 de julio el Mnisterio de Obras Pdblicas y
Transportes (MOPT) trasladari a lus 84 cantones la administraci6n de 3 ,800 kil6metros de caneteras
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CONDIFICAC16N", por medio del cual pasarfu a ser responsabhidad de lus municipius glan parte
de las rutas nacionales teroiarias, pero tanibich parte de las secundarias y primarias, por tal raz6n la
UNGL y la Asociaci6n Nacional de Alcaldes e Intendentes (ANAI) ham trabqjado en conjunto con
el fin de establecer acciones para derogar dicho decreto, . . y recuerda la importancia que el Concejo
Mulcipal  tome  los  dun  acuerdos:  acuerdo  sobre  Acci6n  de  Inconstitucionalidad  y  acuerde
acngiendo el proceso de Nulidad o Medida Cautelar antes del  10 de julio de 2024, fecha en que
entraria en vigencia el decreto. Se acuerda: Retomar la prdxima semana.

12-  Oficio MB-SM-OFI-341-2024-2028 de fecha 26 de junio de 2024 enviado por la sefiora Marianela
Arias Lebn, Secretaria del Concqjo Munieipal de Bagaces, mediante el que notifica el acuerdo #20-
12-2024-2028, tomado en la sesidn ordinaria #12, celebrada el 25 de junio de 2024, acLLerdo en el
que se manifiestan en contra del Decreto Ejecutivo 44263-MOPT, qpe regula la clasificaci6n y
codificaci6n de caminos pdblicos. . .  Se acuerda: Darlo por conocido.

13-OficioDREN-SE-C07ro126-2024defecha26dejuniode2024enviadoporfasefioraMSc.Gloriana
Arnaez  Carriho,  Supervisora  de  Educaci6n  del  Cireuito  07,  mediante el  que  indica  que,  con
fimdanento en el  articulo  14 y  23  inciso b) del Reglamento de Juntas de Educaci6n y Juntas
Administrativas,  a solicitud del  sefror MSc.  Ivin Mauricio Perez P6rez, Director de  la EscueLa
Guillemo Alvarado Hernindez, remjte propuesta para sustituci6n de un miembro por renuncia de
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Natalia  Villarreal  G6mez,  cedula  503710851.  Cousiderando  la  importancia que  dicho  Centre
Educativo cuente con su Junta de Educaci6n completa, este Concejo acuerda: Primero: Aprobar el
nonbramiento del sefior Pedro Jbse Bricefio Diaz, cedula 501530775, en sustitucjch de la sefiora
Elsa Gabriela Torres Montiel.  Segundo:  Que el Director del  Centro Educativo coordine con la
Secretaria Municipal  la fecha para la juramentaci6n, al telefono 26577081, extensich 2015  o al
correo   electr6nico   rchavez@,nandavure.go.cr.   Comuniquese   al   Circuito   07.   Aprobado   por
unanimidad con cinco votos positivos de lus regidores propietarius KarLa Tatiana Baltodano
Sequeira, Pedro Andrfes Mes6n Fernndez, Elsa Gabrida Torres Montiel y Johan Talf Salinas
Rosales y la regidora sup]ente en ejercieio Ydselyn Tatinna Cambronero Mora. ACUERDO
DEFINITlvAhmaNTE APROBADo CoN DISpENSA DE TRAMTE DE CoMstoN.

14-OficioDREN-SE-C07ro127-2024defecha26dejuniode2024enviadoporlasefioraMSc.Gloriana
Arnaez  Carrillo,    upervisora  de  Edrcaci6n  del  Circuito  07,  mediante  el  que  indica  que,  con
fundamento en el  articulo  14 y  23  inciso b) del Reglamento de Juntas de Edrcacich y Juntas
Administrativas, a solicitud del sefior MSc. Jos6 Eduardo Villagra Quirds, Director de la Escuela
Pbro. Jose Daniel Camona Bricefio, remjte propuesta para sustituci6n de un miembro por renuncia
del sefior Pedro Andr6s Mesen Femindez, cedula 503630953, la n6nrina propuesta es la siguiente:
Carlus  Femando  Rodriguez   VAIanueva,   cedula   800810084,  Eliamar  Agivero  Arias,   cedula
503470350yAlvaroEduardoNrifiezHerrera,cedula204520031.ConsiderandoLaimportanciaque
dicho  Centro  Educativo  cuente  con  su  Junta  de  Educaci6n  complcta,  este  Concedo  acuerda:
Prinero:  Aprobar  el  nombramiento  del  sefior  Eliamar  Agtiero  Arias,  c6dula  503470350,  en
sustituci6n  del  senor  Pedro  Andres  Mesen  Fernandez.  Segundo:  Que  el  I"rector  del  Centro
Educativo  coordine  con  la  Secrctaria  Municipal  la  fecha  para  la juramentaci6n,  al  telefono
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26577081,  exteusi6n  2015  o  al  correo  electr6nico
Circuito 07. A|)robado pop unanimidad con cinco votos positivos de los I
Ifarla Tatiaun Baltodano Sequeira, Pedro Andrds Mes6n Femindez, Elsa

comuHq\ti`dse
es propietati
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in-on:iel y Johan Tall Salirm; Res;les y ha regidora supleute en ejereicio Ydfa-`fatiana
Cambronero  Moral  ACUERDO  DEFINITIVAMENTE  APROBADO  CON  DISPENSA  DE
TRAMITE DE COMS16N.

15-Oficio DE2024017 de fecha 4 de junio de 2024 enviado por la sefrora Rebeca Mareela Alvarez
NIfiez, Directora Ejecutiva de la Asociaci6n Camara de Turismo de Guanacaste CATURGUA,
mediantee]quesolicitaunaaudienciaconlasautoridadesmunicipalesparadiscutirtemasrelevantes
para el desarrollo turistico en el cant6n, entre lus temas a abordar se encuentran propuestas para
mejorar la infraestructura turistica, planes de desarrollo sostenible y colaboraci6n entre el sector
privado y las instituciones gubernamentales para fortalecer la seguridad. Cousiderando la solicitud
de CATURGUA y que el Alcalde ya progran6 rna fecha para atenderlos, que seria para el I 5 de
julio de 2024 de las 3:30 p.in a fas 4:30 p.in, este Concejo acuerda: Comunicar que la reunion sera
para la misma fecha y horario, la reLmi6n sera en conjunto Alcaldia y ConcQjo. Aprobado por
unanimidad con cinco votes positivos de los regidores propietarios Karia Tatiniia BaLtodano
Sequeira, Pedro Andres Mes€n Femindez, Elsa Gabrie]a Torres Montie] y Johan Tall Salinas
Rosales y la pegidora suplente en ejercicio Yosel)in Tatiam Cambronero Mom ACUERDO
DEFINITlvAMENTE APROBADo CON I)IspENSA DE TRAhrm DE coNIsfoN.

16-Oficio FMG-145-204 de fecha 27 de junio de 2024 enviado por la sefiora Guiselle Segura S5nchez,
Secretaria   Adrfunistrativa   de   la   Federaci6n   de   Municipalidades   de   Guanacaste   y   Upala
a7EMUGUA), mediante el qure indica que traslada para conocimiento y tranites respectivos el
acuerdo6delasesichordinariao1-2024delconsqjoDirectivodeFEMUGUA,tomadoenlasesich
ordinaria del martes  25  de juhio, en  el  que  se  comunica qpe dicho  ConsQjo Directivo esta en
desacuerdo con el Decreto Ejeeutivo 44263-MOPT, que pretende trasladar a las municipalidades la
responsabilidad de 3071 kil6metros de la red vial nacional sin transfereneia de recursos econ6micos
necesarios para su mantenimieuto. . .  Se acuerda: Darlo por conocido.

17-Nota de  fecha  17  de jurio de  2024  enviada por lus  sefiores Jorge Emesto Ocampo  Sinchez,
Presidents Ejecutivo del Institute de Fomento y Asesoria Municipal (IFAM) y CPI LIC. Kevin
Chavarria Obando, Presiente del ColeSo de Contadores Privadus de Costa RIca, mediante el que
invitan al Ill Congreso lnternacional de Contadores Municipales, mismo en eL que se abordarin
temas como las nuevas NICsp, NIIT Sl y S2, presentaci6n de Estados Financieros y fomentar las
buenas pricticas municipales en materia contable, el congreso se llevari a cabo el 18 de julio de
2024,  tanto  de  foma  presencial  en  las  instalaciones  del  ColeSo  de  Contadores  Privados  en
Desamparados, Sam Jose, con horario de 7:30 a.in.  hasta las 5:00 p.in., como tanbi6n de forma
virtual a travds de la platafoma ZOOM de las 8:00 am. hasta las 5:00 p.in. .. Se acuerda: Darlo per
conocido.

Comeatwhs corTesDondencta #18
I,a regidora Kal.a Tatiana Baltodano Sequeira, Presidenta Municipal comenta, la correapondencia ndmero 18 es
una correapondencia por parts de la Federaci6n de Municipalidades de Guanacaste y Upala, donde invitan a las
alcaldias, intendencias, Concqjos Municipales de Guanacaste y Upala, a apoyar d esfuelzo de la Asociaci6n para
el Rescate y Desanollo de ha Peninsula de Nicoya y sue lalas, asi cono el Fore Politico Filos6fico Agenda Verde,
lo que estin en este caso es solicitando que d  10 de julio envien una rapresentacich de todos los cantones de
Guanacaste para acompafiar y apoyar rna marcha pacifica en el Tribunal Coutencioso Administrativo, exigiendo
qure se lea el faLlo sobre la ilegalidad del decreto ndmero 20 deL 18 de octubre de 1915 para este caso, compafieros
someto a votaci6n qure si alguna persona desca participar lo indique iguaL se piieda vex si ustedes pueden contar
con transports, como esfa la sittiadi6n ahora de rmaporfe no s6 o hien si el alealde tiene anuencia en apoyar la
martha paof fica.

EI Alcalde Municipal, sr. Teddy Osvaldo Ztifiiga Sinchez comenta, es ixportante mencionar sedora presidenta,
que en ese momento solo tenernos 3 vchiculos que existe limitaciones aln para atender situaciones y que hay
demandrs dentro de la aidminisfroci6n, principalmente en atenri6n de la emergence que estanos teniende y
posiblessituacionesqirevayanosa¢eneryque¢enganosqpetenerlosvchiculosadiaposieichdelaalcaldiapara
para situaciones y lo segundo es entender diaponer un vdiculo municipal para la atcmci6n de una marcha que es
un elenento en comrin, diganos que compartimos y apqyanios, pero que la disposicich de recursos pdbHcos para
la movilizaci6n de rna martha yo creo que hay que tomar en ouenta esas precauciones y no poder caer en errores



que mos puedan generar algunas implicaciones o mat llanadas acusaciones de parts de la ciudndania, entonces
creo que todos aca apoyanos el sentimiento de la situaci6n y del movimiento que ellos llevan, pero tambien hay
que entender la diaposici6n de los recursos municipales en cuanto al uso de los mismos.

La regidora Kaha Tatiana Baltodano Sequeira, Presidenta Municipal comenta, igual soneto a votaci6n que se de
por conocido y la persona que este interesada en apoyar por sus propios medios esfa en todo su dereeho, aprobado
con 5 votes positivos y queda definitivamente aprobado con 5 votos positivos.

18-Oficio FMG-146-204 de fecha 27 dejunio de 2024 enviado por la sefiora Guiselle Segura Sinchez,
Secretaria   Administrativa   de   la   Federaci6n   de   Muricipalidades   de   Guanacaste   y   Upala
(FEMUGUA),  mediante  el  que para conocimiento y tramites respectivos transcribe  el acuerdo
tomado  por  el  Consejo  Directivo  de  FEMUGUA,  tomado  en  la  sesi6n  ordinaria  N°01-2024
celebrada el martes 25 de junio de 2024, referente a la solicitud planteada por la Asociaci6n para el
Rescate y Desarrollo de la Pen]'nsula de NIcoya y sus Islas y el Fore Politico Filos6fico Agenda
Verde para que FEMUGUA traslade cordial invitaci6n a las Alcaldias, Intendencias, Concejos
Municipales y Concejo Municipal de Distrito de Colorado, para que los acompafien el mjercoles 10
de julio de 2024, con rna represeutaci6n de todos los cantones de Gunmcaste para acompafiar y
apoyar una marcha pacifica en el Tribunal Contencioso Admihistrativo, exigiendo que se ]ca el fallo
sobre  la  ilegalidad del Decreto Ndmero 20  del  18  de  octubre  de  1915.  Se  acuerda:  Darlo  por
conocido y que los interesados en asistir lo hagan por sus propios medios.

19-Oficio ADIPSP-003-2024 de fecha 24 de junio de 2024 enviado por los sefiores Franklin Batres
Torres, Presidente y Edith Enriquez Hernindez, Seeretaria, ambos de la Asociaci6n de Desarrollo
Integral de Puerto San Pablo, mediante el que solicitan una asanblca extraordinaria en la comuridad
para  dialogar  sobre  actividades  para  el  progreso,  desarrollo  y  mejoramiento  de  la  poblaci6n.
Considerando 1o manjfestado y solfcitado por la ADI Puerto San Pablo, este Concejo acuerda:
ComunicarLes que se les concede una audiencia para el 5 de agosto de 2024, por un espacio de 30
minutos,  en  la  Sala  de  Sesiones  de  este  Ayuntamiento  (ubicndo  costado  sun  del  Juzgado
Contravencional de Nandayure), audiencia que se concede para tener un primer acercamiento y
conocer de sus inquietndes. C: ADI Puerto Sam Pabto. Aprohado per unaninidad con cin€o votes
positivos  de  los  regidores  propiefarios Karla Tatiana Battodano  Sequeira, Pedro  Andres
Mesen Fernfndez, Elsa Gabrie]a Torres Montiel y Jolian TaJi Salinas Rosales y ]a regidora
suplente en ejercicio Yoselyn Tatiana Cambronero Mora. ACUERDO DEFINITIVARENTE
APROBADO CON DISPENSA DE TRANITE DE CONIS16N.
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de c€dula del sefior Juan Bautista Nffiez Carranza, ya que por error en el oficio de la Supervision se
indic6  de  forma err6nea,  e  indica que  el  ndmero  correcto  de  cedula de  don Juan Bautista es
502550346.  Considerando  que  el  nombramiento  de  don Juan Bau:tista Nifecz Carranza como
miembro de la Junta de Educaci6n de la Escuela Los Angeles se l]ev6 a cabo en la sesi6n ordinaria
ndmero 06 celebrada el  11  de junio de 2024, inciso 23) del articulo IV, en el curl  se cousign6
err6neamente el ndmero de cedula, este Concejo acuerda: CoITegiv el inciso 23) del articulo IV de
la sesi6n ordinaria ndmero 06 celebrada el  11 de junio de 2024, para que el ndmero de cedula de
don Juan Bautista Ndfiez Calranza se lea correctamente 502550346. Comuriquese. Aprobado por
unanimidad con cinco votos positives de los regidores propietarius Karla Tatiana Baltodano
Sequeira, Pedro Andrds Mesen Femandez, Elsa Gabriela Torres Montiel y Johan Tall Sa]inas
Rosales y ]a regidora suplente en ejercicio Yoselyn Tatiana Cambronero Mora. ACUERDO
DEFINITIVARENTE APROBADO CON DISPENSA DE TRAMITE DE CONIS16N.

21-CoITeo electr6nico enviado por la Licda. Guiselle Sinchez Camacho, Encargada de Coordinaci6n
lnterinstituci.onal de la Und6n Nacional de Gobfemos Locales, mediante el que remits los Boletines
lrformativos Digitales correspondientes a los meses de marzo y abril de 2024. . .  Se acuerda: Darlo
por conocido.

22-Invitaci6n enviada por la Comisi6n Especial de la Provincia de Guanacaste para participar de la
sesi6n de trabajo de la Comisi6n Especial de Infroestructura en conmemoraci6n del Bicentenario de
la Anexi6n del Partido de NIcoya a Costa Rica, reuri6n se llevara a cabo e] martes 23 de julio de
2024, de 10:00 a.in. a 12:00 in.d., en el Anfiteatro Sam Isidro Labrndor, el prop6sito de la mesa es
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poder discutir temas como: nms nacionales de la provincia de Guanacaste y d
incluyendo rutas 157,158,160,163, 902, 905, 929 y 934, entre otras. Considera
dedichamesadetrabajo,esteConcejoacuerda:Aprobarlamesadetrabajoyel1
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Comuniquese.   Aprobado   per  unaninidad  con   cinco  votes   positives   de   los   regidores
propietarios  Karla  Tatiama  Baltodano  Sequeira,  I'edro  Andres  Mesen  Ferndndez,  Elsa
Gabrie]a Torles Montie] y Johan Talf Salinas Rosa]es y ha  regidora suplente en ejercicio

.   Yoselyn  Tatiana  Cambronero  Mora.  ACUERDO DEFINITIVARENIE APROBADO  CON
DISPENSA DE TRANITE DE COMsldN.

23-Oficio SPSN° 022-2024 de fiedra 28 de junio de 2024 eflviado per ha sefrora MSc. IIeim3/ Rosales
Almanza, Di,rectora de la Escuela Puerto San Pal)lo, mediante el qpe solicita coneccich en el oficio
de solicitud de nombramiento de miembros de la Junta de Educaci6n de dicho Cenfro Educativo, ya
que por error involuntario en el oficio de solicitud de sustituci6n no se hizo mencich que eran dos
miembros a sustituir, uno por faltar a sesiones y, el ofro por renuncia, por lo que se procedi6 a
nombrar  solamente  al  sefror  Lourdes  Martin  Alvarez  Peralta,  cedula  501650974,  quedando
pendieute  de  nombramiento  la  sefiora  Elizabeth  Vega  Parra,  cedula  503820830,  solicita  la
comprensi6n. Considerando el error cometido y la importaneia qpe dicho Centro Educativo cuente
con su Junta de Educaci6n complcta, este Concqjo acuerda: Primero: Aprchar el nombramiento de
la  sefiora Elizalbeth  Vega Parra,  c6dula  503820830,  en  sustituci6n  de  la  sefiora Andr6s  P6rez
Alvarndo,  cedula 602480152.  Segundo:  Que el Director del  Centro Educativo ccordine  con la
Secretaria Mulricipal  la fecha para la juramentaci6n, al telefono 26577081, extensi6n 2015  o al
correo   electr6nico   rehavez@mandavure.go.cr,   Comuniquese  al   Circufro   07.   Aprobado   por
un.animidad con cinco votes-positivos de ]us regidores propietarios Karia Tatiama Baltodano
Sequeira,PedroAndrfesMes6nkemindez,ElsaGabrielaTorresMontie]yJohanTalfSalinas
Rosales y la regidora suplente en ejercicio Ybselyn Tatiana Cambronero Mom ACUERcO
DEFINITIVAMENTE APROBADO CON DISPENSA DE TRAMTE DE COMS16N.

24-Oficio G-1309-2024 de feeha 28 de jurio de 2024 enviado por el sefior Alberto Ldpez C. Gerente
General del lnstituto Costaricense de Turismo, mediande el que informa que en sesi6n ordinaria
presencial N°6293 realizada por la Junta Directiva del ICT, en el Apartedo  I, `theralidades"
Articulo 2, "Propuestas de la Presidencia Ejeeutiva" inciso Ill) celebrada el lunes 24 de junio de

+     2024, se acord6 nombrar al licenciado Rafael soto Quirds como gerente general pro tchpore como

recargo de sue funciones actuales, a partir del 16 dejulio de 2024 y hasta el 15 de enero de 2025. Se
acuerda: Darlo por conocido.

25-i:vpfig[c:fac:?us¥CS:%&22:#+%##unh?Ch:ide±unfud?#en#T£P°alrLE=tftep|ge¥
Repdblica, Rodrigo Chaves Robles, mediante el que le trauscribe acuerdo tomado por ese Concejo
Municipal en el articulo 4°, capitulo 3° del acta de la sesidn ordinaria Nro. 008-2024, del 25 dejunio
de 2024, referents a la oposici6n al proyecto de ley 23.414. . .  Se acuerda: Dario por conocido.

ComentLrias corresoondencia #26
La regidora Kala Tatiana Baltodano Sequeira, Presidenta Municipal comenta, la correapondencia ndmero 26,
esta es rna coneapondencia por parte dad alcalde Teddy Osvaldo Ztifiiga Salchez en relaci6n al culnplimiento de
fas disposicion.es 4.8 segivn d oficio de FOE-LOC-IAD 00013-2023 en relaci6n al informe de atrfetnda she la
capacidad de gesti6n financiera de la municipalidad de Nandayure emitido por la Contraloria General de la
Repdblica, la cual se detalla de acataniento obligatorio, para este caso e vanos a dan la palatra al sefior alcalde
qpe mos haga como un resumen sdbre la situaci6n, tiene la palabra sedor alcalde.

EI Alcalde Municipal, sr. Teddy Osvaldo Zdfiiga Sanchez comenta, nuevamente muy buenas noches, compafieros
y compafieras como ustedes ya es de conocimiento, tenemos varias disposiciones de la Contraloria, una de estas
disposici6n es en refuencia a un manual de procedinientos froanderes contables hasados en las N-as
Iutemacionales Contab]es del Sector Pfrolico, en este caso la municipalidad ya hchia antedormente, en ct afro
2016 habia remitido mediante el oficio que indica la sefiora presidenta del ConcQjo Municipal esta propuesta y
quefuerevisadoyaprobadoporlaContabilidadNacional,anteriormentecuandollegalaContraloriasedesconoce
esta informaci6n, pero la infomaci6n estaha los doctmentos o el manual existia,  sin embngo, no se tiene
conocimiento y por lo tanto, la Contraloria le da polque no lo tenenos, si exists la propuesta, se esfa montando el
documento y lo que es imporfante, digamos con este Concqjo Municipal es que empiece a tramitarse la propuesta
yselaentregaalaanditoriamunicipalparaqueestalareviseydeindicariones,porqueasiloindicaladisposici6n
y tanbich pain que 1o miamo anditorio de un informo do rocomendacioneB y aprobcoionoB de dicho manual de



procedimientos,  entonces ese es el procediniento que la Contraloria mos esta demandando a nosotros con la
diaposicidr entonces Lo que le estanos solicitando ustedes es, les estamos remitiendo el manual que ya fue
acogido por el Concejo, ya foe aprobado, ya ttivo visto bueno de la Contahilidad Nacional, es t[asladalselo a
ustedes para que se le rmita al anditor edstan chservaciones y reeomendadiones al respecto y proeedamos con
la con la subsanaci6n si hay que subsanar y si no hay que subsanar con la aprobaci6n para qtie ya estemos al dia
con esa situaci6n, pero ya es un elemento que la Contraloria mos hchia solicitado unas diaposiciones y que ya
estaba listo para presentarse.

La regidora Karla Tatiana Baltodano Sequeira, Presidenta Municipal comenta, muchas gracias, sefior alcalde y
para este caso haciendo como como un resumen con la conxpafiera es que en su momento el Concejo lo tomb o
dio como conocida la informaci6n, entonces para este caso yo someto a votaci6n que dado que te tienen todos
estos Manuales de funciones que lo renritanos al auditor para que 61 sea la persona que lo revise, los actualice o
vea cual es o c6mo esfa la informaci6n para ya cumplir con esta diaposici6n de la Contraloria, son varios porque
dice:  manual  funcional  de  cuentas  contables,  manual  funcional  de  cuentas  contables para aedvos,  manual
funcional de cftyentas contables pan pasivos, manzal frodonal de ouentas contables papa padronio, manual
funcional de ouentas contables para inglesos, manual funcional de cuentas contables para gastos, fomato de
estados financieros, manual de procedinientos de consolidacich de estados financieros entre munieipalidades y
comite cantonal de Daportes y recreaci6n de Nandayure, vanos a darle la palabra a Rebeca para que mos indique
lo que pas6 en su momento y porque fue que qued6 ahi como por conocido.

La Seeretaria del Concejo Municipal comenta, Ok en el documento si ustedes pudieron observar hay un oficio de
Seorctaria, en ese momento yo no estaha trabajando, estata de licencia, 1a compafiera, este lo que transcribe es un
acuerdo donde indica que se quedari a la eapera de que el sefior alcalde se incorpore a lahores como que estaba
afuera para que se refiera al asunto, luego yo segui buscando y encontre en agosto, eso erco que es como de las
primetas sesiones, como la rfuero 5 en el 2016, en agosto yo enouento oto drcrmento que se refiere a las
procedinintos contal]les, y lo remite el alcalde y lo que dice se toma ncta, entonces no se le die trinite neda mss
se dio como por conocido y risto es un documento, estaba pegado, las compafieras en ese momento lo perforaron,
lo separaron, yo procedi a escanearlo hay Lo tengo en digital, pero es un docunento que se llama procedinientos
contables y financieros,  algo asi,  asi  ese es el nombre y es un documento de varias hojas, pero no son por
separados, sino que es un solo documento, entonces eso es lo que yo tango y lo que yo podria en caso de que
ustedes as{ lo decidan remitirLe al sefior auditor, pero por saparado no es un solo documento lo que se cuenta en
el dapartanento de Seerctaria.

La regidora Karla Tatiana Baltodano Sequein, Presidenta Municipal comenta, tiene la palahaa el regidor
Wagner.

El regidor suplente Wagner Borbch Canibronero comenta, sefior alcalde y tenenlos alguna fecha por parse de la
Contraloria para entregar esto, porque es muy inportante esto.

La regidora Karla Tatiana Baltodano Sequeira, Presidenta Municipal comenta, esti para el 31 de julio, entonces,
para este caso, los compafieros someto a votaci6n iniciar con el trinite para la valoraci6n de dicha propuesta y a
su vez sohdr a la anditoria infroa mrmidyal la reapech7a revisi6n, ya que asi lo indica fa diaposicich y a su
vez sohicitarle a la auditon'a intema que determine pow medio de un informe3 1as recomendaciones y aprobaci6n
de dicho manual de procediniento, ponginosle plazo de unos 15 dias antes, entonces ponginosle plazo para que
haga todo esta infomaci6n y mos la renita al 1 5 de julio, de caricter ungente, si que se ahoque solo a esto para
poder cumplir con esta disposici6n, se somete a votaci6n aprobado con 5 votos positivos y queda definitivamente
aprobado con 5 votos positivos y se diapensa de trinite de comisi6n con 5 votos positivos.

26-Oficio AMN-0145-2024 de feeha 28 de junio de 2024 enviado por el Alcalde Mulcipal, mediante
elqueserefierealcumplimientodeladisposici6n4.8segdnDFOE-LOC-IAD-00013-2023,Informe
de Auditoria sobre la capacidad de gestidn financiera en la Municipalidad de Nandayure, emftida
por la Contraloria General de la Repdblica, solicita al Concejo y en acatamiento a lo indicado en
dichadisposici6n,considerandoquedichadisposici6nserealiz6larespectivarevisi6nporlaUhidad
de Seguimieato de la Municipalidad, la curl destaca que el 10/08/2016 se remits oficio ASTDC-
AAM-15-2016 ante el Concejo Mtmictpal la propuesta del Manual de Procedimientos Financiero -
Contable basado en NICSP del Sector Municipal, mismo que indica que fue revisado y aprobado
por Contabilidad Nacional, por lo que solicita al Concejo Municipal iniciar con el trinite papa la
valoracich de dicha propuesta y a su vez solicitarle a la Auditoria lnterna Munieiprl la resFrdva
revisi6n, ya que asi lo indica la disposicich. A la vez se solieita a la Auditoria lntema detennine per
medio  de  un  informe  las  recomendaciones  y  aprobaci6n  de  dicho  manual  de  procedimiento.
Considerando lo marifestado y solicitado por el Alcalde Municipal y que la Secretaria del Concejo
Municipal indica que pudo encontrar el documento presentado por el Alcalde Municipal y concoido
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en la sesi6n ordinaria N°15, celebrada el  10 de agosto de 2016, inciso  19)
Concejo acuerda: Primero: Inieiar con el trinite para la valoraci6n de dicha pro

•     .  ,                                        _       _   __I     ,_      i_J=J
assegffi

Solicifarle a la Auditoria Municipal la respeedva revision, ya que asi  lo indica la

a

®

Tercero: Solicitarle a la Auditoria Iuterna detemine por medio de un informe las recomendaciones
y  aprobaci6n de  dicho  manual  de  procedimiento  y  Cuarfo:  Se  le  solicita al  Auditor lntemo
Mulcipal que brinde lo solicitado a mss tardar el lunes 15 de ju]io de 2024, ya que es un tema de
caracter  urgeute  para  poder  cumphi  con  la  citada  disposici6n.  Comuniquese.  Aprobado  por
unanimidad con cinco votes positives de lus regidores propietarios Kar]a Tatiana Baltodano
Sequeira.PedroAndrtsMesenFerndiidez,ElsaGabrielaTorresMontielyJohanTalfSalinas
FtosakB y fa ngido].a st]pleute en ejerdcio Ybsel]m Tatiana Calnbronero Mom ACUERDO
DEFINITIVARENTE AIROBADO CON DISPENSA DE TRAMTE DE COMsldN.

27-Oficio UTGV-MN-003-008-2024 de fecha 01 de julio de 2024 enviado por el lng. Jeremy Porras
Cordero, Gestor de Proyectos de ha Unidad Tecnica de Gesti6n Vial Municipal, con el Visto Bueno
del   Ing.   Tedy   Ndfiez  Morantes,   Ccordinaddr  de   la  UTGV,   mediante  el   que  remite   las
especificaciones tecnicas para el proyecto de `Contrataci6n para la cqupra de material granular de
lastre calizo por demanda, tanafio maximo de la particula de 3 pulgadas, prorrogal]le hasta I afro".
Cousiderando la importancia de continuar con el trinite correspondiente, este Concejo acuerda:

ELELTAA#Npk¥iechrfuE%[fEL#€ELffDETZ±°#2#¢%
POR   DEMANDA,   TAMANO   MAHMO   DE   LA   pARTicunA   DE   3   puLGADAs,
PRORROGABLE HASTA 1 ARO" y Segundo: Se autoriza a la Secrctaria del Concejo Municipal
a  efectLrar todas  las  acciones  pertinentes  en  el  sistema  SICOP.  Comuniquese.  Aprobado  por
una,ninidad con cinco votes positives de los regidores propietarins Karia Tatiana Baltodano
Sequeira, Pedro Andrfes kes6n Femanez, Elsa Gabriela Torres Montie] y Johan Talf Salinas
Rosales y la ]ngidora suplente en ejercicio Yose]yn Tatiana Cambronero Mom ACUERDO
DEFINITlvAMEr`ITE APROBADo CON DlspENSA DE TRAMTE DE CoMsfoN.

Conrmtario_s_co_IT_em_onder.cia#28:
La regidona Karia Tafiana Baltodano Sequeira, Presidenta Municipal comenfa, la correapondencia nnmero 28 es
rna correspondencia por parte del alcalde Teddy Osvaldo Zdiiga Sinchez, en rctacich al asunto, el convenio
municipal  de  Nandryure y  Fuerza Pfrolica,  pan este  caso  compafieros,  ese  es un  convenio  espeeifico  de
cooperaci6n interinstitucional entre ct Ministerio de Seguridad Pdblica y la Municipalidad de Nandryure para el
pejoramiento de la snguridad del cant6n, somcto a votaci6n si se apnieba el convenio entre la municipalidad de
Nandayure y Fuerza Pdblica, dTiene alguno a|guna observacidr o lo soncemos a votacich? So-os a
votaci6n, entonces a aprobar ct convenio de la Municipalidad de Nandayure y la Fuerza Pdblica, aprchado con 5
votos positivos y queda definitivameute aprobado con 5 votos positivos y se dispensa de trinite de conrisich con
5  votos positivos,  en  este caso tanbich vamos a tomar como acuerdo antorizar al  alca]de para que haga la
respectiva firma en  ct  convenio  el  como representante  de la Muricipalidad de Naldayure y el  Ministro de
Seguridad ELblica, Mario Zanora Cubero, se somete. . . a voy a dale la palaha al sefior alcalde.

EI Alcalde Municipal sr. Teddy Osvaldo Zrifiiga Garcia comenta, si, sefiou presidenta, tal vcr pare para que
qpeden actas y que la cindadania tonga conocimiento de lo que se esfa probando tambich con este cowenio y es
en serio relaci6n a los hechos que hcmos mahifestado antedomente en este momento Nandayure solo cuenta con
rna unidad ndvil, y eso sin duda, nus pone en un estado de vulnerabilidad como carLtch total, 4Qut es lo que
estamos haciendo nosotros con ct convehio? Estamos asumiendo un rol pare comprar rapuestos y para raparar
unidades, qie esten, por qjemplo, en el sector de Sam Carios aha y que lo qLie les hace falta, diganos, es un clutch
oalgosignfficathroyquenosotroscornommicipalidaddeleeursospropiospodanosponerlacompraderqpresto
ylaraparaci6ndctmismo,lasunidadessicmprelasvelafuerzapdblicalosvchiculosnopuedenveniralostalleres
de nosotros, ellos tienen talleres eapecificos, pero es para el apoyo de esa situaci6n y sin duda el conxpromiso es,
con eso, no es darles un cheque en blanco a la fuexa pdblica, en ese sentido, si no es que tenganos patrullas,
panillandolosbarriosylascomunidndesdeNandayureynoquevengatinchequeenblancoquenosofrosd-
reoursosyque2mesesdespuesyalapatndlanoesfaacayenesonosotrosvamosahacervigilantesyalevantar
infomaci6n  de  que  si  son  xparadas por parts  de  la muridipalidad  se mantengan  aca y  siganos  dindole
lrmnteniniento a este tipo de unidades, porque ahorita no tenemos patrullas policiales y no podemos seguir
trahajando,esnds,panquetenganunaidealapatnillaqpeestinoperandoenestemomentolafuerzapdblicano
le sirve la doble e]macci6n esti en sencilla, aqui tenenos imaginese que eso ya limita el acceso de ctlos a ciertos
caminos y segundo esfa al lirnite, estarnos a nada de no tener parfulla policial, enfroces ct convenio lo qtie busca
e8facilinresasituaci6nyquenosotrosdelosreeursospropiosdestinenosunapatdaalide3millonesdecolones
para la reparaci6n de las patrunas y que asi tenganos realmente presencia y parfullqje en el cantch que se dej6 de
hacer prapiamente.



La regidora Karla Tatiana Baltodano Sequeira, Presidenta Municipal comenta, muchas gracias,  sefior alcalde,
entonces para este caso sometenos a votaci6n lo que mos hacia falta que era autorizar al alcalde para que se haga
la  reapeetiva  fima  en  conjunto  con  el  ministro  de  segiridad,  aprobado  con  5  votos  positivos  y  queda
definitivanente aprobado con 5 votes positivos.

28-Oficio Arm`T-0 149-2024 de fecha 01 dejulio de 2024 del Alcalde Municipal, mediante el que indica
que tomando en cousideraci6n los numerales 4 inciso d) y 13 inciso e) del C6digo Municipal solicita
conocerel"ConvehioEspecificodeCooperaci6nlnterinstitucionalentreelMiristeriodeSeguridad
Ptiblica y la Munici`palidad de Nandayure para el mejoramiento de la seguridad del cant6n", para
que  realicen  las  aprobaciones  o  modificaciones  respectivas.  Considerando  lo  manifestado  y
solicitado por el Alcalde Municipal y la importancia de dicho convenio, este Concejo acuerda:
Pr.rmero.. Aprdeal ct CCCo"enio Espectif leo de Cooperaci6n lnteTinstitucioreaL enfre el Ministerio
deSeguridadPttttcaylaMunicipdideddeNandayureparaelmdorandenlodebesegurideddel
cd!nd"" y Segtindo: Autorizar al sefior Teddy Osvaldo Ztifiiga Sinchez, portador de la cedula de
identidadndmero504030126ensucondici6ndeAlcaldedelCant6ndeNandayureoaquienostente
el puesto, a fimar y suscribir el convenio citado. Comuniquese. Aprobado per unanimidad con
cinco votos positivos de los regidores propietarios Karla Tatiana Baltodano Sequeira, Pedro
Andr6s Mesen Fem5ndez, E]sa Gabrie]a Torres Montiel y Johan Tall Salinas Rosa]es y ]a
regidora    suplente    en    ejercicio    Yoselyn    Tatinna    Cambronero    Mora.    ACUERDO
DEFINITIVAhffiNTE APROBADO CON DISPENSA DE TRANITE DE COMS16N.

Se trauscrtbe corrvenio..

coNVENIo EspEclFTcO DE cOopERAcloN INTERINSThTucloNAL ENTIRE EL MINlsTERIO
DE SEGURIDAD pbBLlcA y IA MUNlclpALmAD DE NANDAyuRE PARA EL

MEJORAMIENT0 DE LA SEGURIDAD DEL CANTON

Entre nosotros  I`mllsTERI0 DE SEGURIDAD PbBLICA, con c6dula de persona juridica ninero 2-100-
042011,  representado  en  este  acto,  segivn  delegaci6n  del  Ministro  de  Seguridad  Pdblica mediante  Acuerdo
Presidencial ntimero 254-P del  10 de mayo del 2023, por el sefior MARI0 ZAMORA CORDERO, mayor,
divorciado, ahogado, portador de la cedula de identidad nhmero dosocro cuatrocientos cuarenta y nueve - cero
ciento cincuenta, vecino de Alajuela, en condici6n de Ministro y representante legal del MINISTERI0 DE
SEGURIDADPOBLICA,debidanenteantorizadoparaesteacto,enndelantedenominado``ELMINISTERIO"
Y LA MUNICIPALIDAD DE NANDAYURE", edula juridica 3ro 14-042107, rapresentada por el Alcalde, el
sefior  TEDDY  OSVALD0  ZUNIGA  SANCHEZ,  mayor,   soltero  Bachmer  en  Comercio  y  Negocios
Internacionales, portador de la c6dula de identidad, cinco -cero cuafrocientos tres -cero ciento veintiseis, vecino
de Nandayure, qtiien funge como Alcalde Munieipal y rquesentante de la Municipalidad de Nadayune, Ptovincia
de Guanacaste, para el periodo legal comprendido entre el primero de mayo del dos nil veinticuatro hasta el
treinta de abril de dos mil veintiocho, lo antchor mediante Resoluci6n N.° 2159-E 11-2024 del Tribunal Supremo
de Elecciones de las nueve horas con treinta minutes del ocho de marzo de dos nil veinticuatro, debidanente
autorizada por el Acuerdo N°28 tomado por el Concejo Municipal de Nandayrure en Sesi6n Cndinaria N°09-2024
celebrada el 01 de julio del afro 2024, para suscribir el presents Convenio Eapecifico de Cooperaci6n, el cual se
regiri por el ordenaniento juridico vigente aplicable a la materia y las riguientes cl&isulas y estipulaciones:

CONSIDERAMOS

PRIMERO: Que de conformidad con el articulo I de la Ley Onginica del Ministerio de Seguridad Punica: Ley
N° 5482 y en relacidn con el articulo 4 de ha Ley de Poliofa: Ley N° 7410, el Ministerio de Seguridad ELblica es
el encargado de velar por el orden pdblico del pals, asi como por su seguridad, tranquilidad y las coneapondientes
libertades pdbricas.  Por lo que, entre las funciones y  conpetencias de las fuerzas de policia se desprenden,
encontrarse  al  servicio  de  la  comunidad,  vigilar,  conservar  el  orden  pdblico,  prevenir manifestaciones  de
delincuencia y cooperm para reprimirlas, segdn lo que establezca el ordenamiento jun'dico.

SEGUNDO:  Que  de  conformidnd  curl  las disposiciones  del  articulo  169  de  la Constituci6n  PoHtica  de  la
Reptiblica de Costa Rice, le coneaponde a la Municipalidad, la adttrinistraci6n de los intereses y servicios locales
de su cantch; siendo que debe ocuparse de todo aqtiello que involucra a la colectividad qt]e lo rodea, siempre y
cuando este facultada por las leyes.

TERCERO:  Que segivn el articulo 2 de] C6digo Municipal, la Municjpalidad de Nandayure es una persona
juridica estatal, con palmonio y personalided pxppios, asf como con capacidad jun'dica plena, para ejecutar todo
tipo de actos y contratos neeesalos para cumplir sue fines.
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antononrfupoHtica,administralvayfinancieraqueleconfierehaConrifucichPoHtica,si
CUARTO: Que segth lo estipulado en el articulo 4 inciso a del C6digo Mulcipal, la

atribucione;seincluyeelconcer(arconveniosconentidadesnacionalesparaelculnpliniento

cipalidndTh

®

QUINTO: De acuerdo con el articulo 6 del C6digo Municipal, las municipalidades y los denas drganos y entes
de la Administracich Ptlblica deberin coordinar sus acciones, para tat efecto deberin comulcar, con la debida
anticipaci6n, las obras que proyecten ejecutar.

SEXTO: Que es de intends para EL MnusTERI0 DE SEGunlDAD PUBLICA y IA MUNICIPALDAD
DE NANDAYURE, gene[ar acciones qlie permitan a mqjorar la seguridad de los habitantes del canton y sus
visitantes, papa el ciral ham acordado suscribir el presente convenio espeoffico de cooperacich.

SriTIMO: Que la suseripci6n del presente convenio ha sido aprobada mediante el Acuerdo 28, tomado por el
Concejo Mulcipal de Nandayue en Sesi6n Ordinaria 09-2024, celebrada el 01 dejulio del afro 2024.

OCTAVO:QuemedinteResohci6nN°8486-2018m4delascatoroehomasdelveintededicienbredeldosmil
dieeiocho, el Ministro de Snguridad Ptiblica, se encuentra facuhado para suschbir el presents Convenio, el cual
es perinente y provechoso para anbas panes, por lo c`ral,

•ACORDAMOS

Suscribirelpresenteconvenio,quesepeedrienlogenenl,porelordenanientojun'dicodelaRapdblicadeCosta
RIca y en lo particular, por las siguientes cliusulas y disposiciones:

PR"ERA:  ObjeGvo:  El presents convenio tiene como objetivo mejorar la operalvidad de la Delegaci6n
Policial  de Nandayure y  fortalecer  la presencia policial  en  los  diferentes  distritos  del  cant6n,  mediante  la
incorporaci6ndereoursoseeon6micosdestinadosaconquasurgentesderepuestosyaccesoriosparalosvehiculos
polieiales.

SEGUNDA: Obligaciones de ha Muhicipalidad: IA MUNICIPALIDAD DE NANDAYURE Se compromete
a:

1.    hcluir dentro del presupuesto municipal la suma de hasta 3.OcO.000,00 de cctones eeondricos destinados
a la compra de repuestos y accesorios para las unidades policiales de La Delngacich Cantonal de Nanda-
yure. El monto destirmdo per afro sera de aciierdo a la disponibilidad presupuestaria con qtie cuente la
municipalidad y podri variar de un pdiodo a otro. El recurso no ejeeutado en el periodo de vigencia del
convenio sera liquidado de acuerdo a las diaposiciones establecidas por la Contraloria Genenl de la Re-
pthlica.

2.   La mulcipalided comunicari al MINISTERI0 DE SEGURDAD pdeLICA el monto de los reoursos
aprobados por pchodo para Ofectos del presente convenio.

3.:::pT:£#dapdpo¥e:]faenINen[sfuadfrd6rD:fr)jL=£difmLP[r€ie£:rmap£#des.£reDvieviLangd=::::
tonal de Nandayure.

TERCERA: Obligaciones del Ministeri®: EL MII`usTERIO -a craves de la Delegacich PohiciaL del cantch de
Nandayure se compromcte a:

1.   Commicar a la munieipalidal la necesidad de compra de rapuestos neeesarios papa las unidades policia-
les, adjuntando los detalles feenicos del o tos repuestos requeridos.

2.   Dan el adeeuado uso y manteniniento a los vchieulos. EL bAVISTERI0 se compromcte a destinar di-
chos bienes rinicarnente papa los vehiculos pohciales de la DeLegacich de Nandayure.

3.   Crear los controles infuos que pemin sentar reaponsal>ifidades intmas en caso de que tl personal del
LAFUERZAPdel.ICADENANDAYUREdeunusoinadeciradooprohibidoquecausedetedorosen
los vehiculos policiales de la Delegaci6n de Nandayure.

4.    Realizar los servicios mecalicos necesarios para la raparaci6n de los vehiculos policiales de la Delegaci6n
de Nandayure, mediante los meealcos asignados al Taller de la Direcci6n Regional.



CUARTA:Delavigencia:Esteconvchotendfaunavigenciadedusafiusapartirdesususchpcich,pudichdose
prorrogar antomdicanente por un perfudo igual conseeutivo, siempre qpe las panes firmantes no manifiesto su
deseo de darlo por terminado con al memos tres meses de antchoridad a su vencimiento.

Q.LJINTA;D€hrestisi6noresolrfe6n:Lasparfespodrinrescindirelpresenteconvenio,pormrmesdeinterfes
pdblico,casofortuitoofuerzamayor:;asimismo,sepodiresolverencasodeincunxphientodelasobligaciones
aquf contenidas, por parte de alguna de las instituciones fimantes; para lo cual la contra parts interesada debed
dar aviso por escrito a la otra parte con la justificaci6n pertinente, independieiitemente que se proceda a rescindir
o resolver el presente convenio.

SEXTA:  Estimci6ur  Per pane de la MUNIcmALIDAD, se estina ct presents convenio en la suna de
3.000.000,00decolonesanualmontodestinadoacompradexpuestosyaccesoriosparalosvehiculospdiciales,
este monto esfa sujeto a la aprobaci6n de la Contraloria General de la Repdblica para los ¢ercicios econ6micos
segdn  la vigencia del  contrato y en  cuanto  al  MINIS"RIO,  por tratarse de  obligaciones variables y no
suseaptibles de estinaci6n, se tiene como de cuantia inestimable.

SETIMA: Mbdificaci6n al Convenio: Cualquier modificact6n a los ferinos del presente conveDio debefa ser
acordada por las partes, mediante la celebraci6n por escrito de rna adenda.

OCTAVA: De fa Supervision: Con el chjeto de supervisar la correcta ejecuci6n del presente convenio y velar
por el cabal cumplinriento de todas y cada rna de fas obligaciones de las partes, asi como gestionar y faci±itar fa
coordinaci6n que se requiera para ed seguimiento y verificaci6n den chjeto dct convenio, ha MIJNICIPALIDAD
designa al funcionaria Edy Jchanna Bricefio Hchandez, quien se puede ubicar al tctefono 2657-7081 y al colTco
electr6nico  planificacionmunicipal©andayure.go.gr  per  su  parte  el  MINISTERIO  designa  al  Director
Regional,      quick      se      puede      ubicar      al      telofono      8704      1619      y      al      conco      electr6hico
direccionregional5@fuerzapublica.go.cr.

NOVENA: Comunicaciones y Notificaciones: Cualquier notificaci6n, solicitud, informe y otra comunicacich
presentada por cualquiera de Las partes bqjo este convenio, se hat de forma escrita al sigiiiente domicilio legal o
al de quien en su aportunidad rapresente.

-  MUNICIPALIDAD:   tzuniqa@nandavure.go.cr  /  cc:  planificacionmunicipal@nandayure.go.cr     dirigido  a
noinbre de Teddy Osvaldo Zdfiiga Sinchez, alcalde Municipal, o a quien ostente su lugar.

- MINISTERIO: Mario Zaniora Cordero, Ministro de Seguridad Pthlica, frente al Liceo Castro Madriz, Barrio
Ccdrdeba,         San         Jose,         y         a        los         concos         elecfronicos         desDachoministro@msD. f2o. cr`
ddirireccionregional5@fuelzapublica.go.crydelegacion.abangares@fuerzapublica.go.er.

DECIMA: Del rige. El presents converio no se encuentra stijeto al refrendo contralor ni al intrmo, per lo que,
dado que cuenta con ct visto bueno de las aleasjuridicas de alnbas partes y la aprobaci6n dct Concqjo Mulcipal,
rige a partir de su suschpci6n.

LLeido ct presente documento y conscientes fas partes de sus alcances, se manifiestan confomres y en serial de
aceptacich de  los tininos y condirfues  establecidrs,  firmanos el presents doctrmento  a la hera y  fecha
indicadas, en las razones de los reapechvos cerificados digitales.

Mario Zamora Cubero
EListr®

Ministerio de Seguridad PdbHca

Teddy Osvaldo Zdfiiga Salchez
Aled€

MunitipaHdad de Nandayure

Vb. Jos6 Jctner Villalobos Steller
Director de Asesoria Juridical

Ministerio de Seguridad Ftihica

Comeutarios coTresporrdencia #29..
La regidora Karla Tatiana Baltodano Sequeira, Presidenta Municipal comenta, la correspondencia ndrn
29 es una correspondencia por parte de la ADI de San Pablo esta correspondencia no les IIeg6 al co
porque lleg6 a ditima hera, esto es en relaci6n a que ellos terian una actividad programada pars el pus
30  de jurio  y  dada  la  situaci6n  de  las  inundaciones,  no  se  pudo  realizar  la  actividad  o  de  man
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responsables, ellos decidieron no hacerla porque fue tanta la caida de lluvia qi
de las personas que participan en lo que era la final del campeonato, que ]o que
baile para el ciein ae este- campeonato, ellos lo que solicitan es trasladar la actividad 13

baprgr§gra-cerun
de julio'

®

®

entoncesparaestecasoseriasoineteravotaci6ndejarsinefectolaactividadquesehatiaaprobadoparael
_   ___  _   _       I      _

30dejunioyenestecaso,aprobarlafeehadel13dejulio,conlaactividaddondesehabiaindicadoloque
era el permiso para el karaoke bailable gratuito y ]a licencia temporal de licores, para este caso, vamos a
someter a votaci6n que se les de el permiso para la nueva fecha la actividad, se somete a votaci6n.

El regidor propietario Johan Tall Salius Rosales indica, me inhibo de esa votaci6n por ser parte de la
asociacich,porquehastaelprdrimofindesemanaeslaasamblcadondeyasalgodelaascoiacich.

La regidora Karla Tatiana Baltodano Sequeira, Presidenta Municipal comenta, para este caso, como el
compafiero Johan Salirms, se va a inhibir de la votaci6n por ser parte de la ADI vanos a darle el paso al
compafiero Wagner, que sea la persona que haga la votaci6n, entonces sometemos a votaei6n a probar la
neva fecha. aprobado con 5 votos positivos y que ha definitivameute aprohada con 5 votos positivos y se
dispensa de trinite de comisi6n con 5 votes positivos.

29-Notadefecha11dejuniode2024enviadaporelsefiorManuelAlexanderUrbinaGarita,Presidente
de la Asceiaci6n de Desarrollo Integral de San Pablo, Nandayure, mediate ha que solieita camho
defechaparaelpemisoylicenciatemporaldelicoresparaellraraokebailallegratuitoquesehchia
solicitado para el 30 de junio de 2024, con horario de 8:00 p.in. a 12:00 a.in. media ncehe, esto por
motivo de que por las lluvias que han afectado el canton las ultimas dos semanas los han hecho
tomar la deeisi6n de suspender los partidos del campeonato de barrios, e informa que solicitan
reprogranaci6n para el 13 dejulio con horario de 9:00 p.in. a I :00 a.in. del sigulente dia, en el Salch
Multiuns de Sam Pablo, misiro que sera GRATUITO, y con motivo del cierre del campeonato de
futbol de barrio. Considerando la solicitud de la ADI Sam Pablo, este Concejo acuerda: Primero:
Dejar sin efeeto eL permiso concedido mediante el ineiso 24) del articulo IV de la Sesi6n Ordinaria
N°06 celebrada el  11 de junio de 2024, Segundo: Aprobar el perndso para la actividad de karaoke
bailable el  13 de julio de 2024, con horario de 9:00 p.in. a 1:00 a.in. del siguiente dia, Tercero:
Autorizar la licencia temporal de licores para dicha actividad con horario de 9:00 p.in. a I :00 a.in.
del  siguiente cia, con el entendido que es prohibida la venta de  licor a menores de edad y  la
permanencia de estos en la actividad, igualmente se le recuerda a los responsables de la actividad el
cunpliniento del articulo N° 5 del "Reglamento de Patentes Temporales de Licores y Permisos de
Baile" y Cuarto: Debido a que la actividad es GRATUITA se exonera del pago del pemiso de
karaoke bailable. Comuniquese. El regidor Johan Tall Salinas Rosales se inhibe de votar por ser
parts de la ADI de Sam Pablo, vcta en su lugar el regidor suplente Wagner Borbch Canbronero, por
lo que el acuerdo queda. . . Aprohado por unanimidad con cinco votos positives de Los regidores
propietarios  Kar]a  Tatiana  Ba]todano  Sequeira,  Pedro  Andrds  Mes6n  Femandez,  Elsa
Gabriela Torres Montiel y los regidores suplentes en ejercicio Yose]yn Tatiana Cambronero
Mora y Wagner Borb6n Cambronero. ACUERDO DEFINITIVARENTE APROBADO CON
DISPENSA DE TRAMTE DE COMS16N.

ARTICU L0      V
Informe de Comisiones v de] Sefior A]calde

haregidoraKalaTalanaBaltodanoSequeiracomenfa,siguiendocondordendddiavanoscondarticulo5infome
de comisi6n para d cia de hey no tenenos informes de comisich, vanos a proceder con d informe dct alcalde, tiene
la palchra sefior aledde.

EI Alcalde Munidpal Teddy Osvaldo Zrifiiga Salchez indica, muchas gracias, sefiora presidenta, pan informales
que hey empez6 a regir el preyecto de reonganizaci6n adminishativa que ustedes aprobacn la senana pasada, hoy
entr6 a regir la nueva poffica de salaries global, nds o rnenos aproximadamente con esa aprobacich se hizo rna
estimacidr  aproxinada7  son  8300,000  colones,  lo  qpe  se  estar{a  alhorrando  b municipalidad  por  mes  po[  1a
implementaci6n de esa poffica salarial. 2. hey se reintngrd ya 3 funcionarius para qperar la maquinaria pesada y
especializada de la municipalidad, se acuerdan que esos habfa rescindido el contrato, todos los funcionarius hoy ya
estin trabqjando los funcionarios y tenemos el equipo en el plantel listos papa empezar a tralbajar, estamos a la eapera
de que este mi6rooles lleguen las l]anfas de la maquinaria para hacedes d cambio, posifolenente esta misma semana
llega ct aceite para hacer el canbio de aceite y ya tenganos la maqLiinaria en operacich como mos hacia falta desde
hare tienpo, hay un moue6n de cosas nds de carteles que hay que sacar de repuestos de esa qtaquinaria para que



opere, pero ya estarianos en operaci6n, eso en primera instancia en segunda instancia, este fin de seniana activan
elcomit6cantonaldeemergencias,seactiv6elCCCO,paraatenderlaemergencianinero11,durantelaemergenci
mipersonaconotrosfuncionariosestuvimosenelprimerfreritereconociendolasuamadasdealertaen911prdin
constatar algunas situaciones en eapectfico, mds de 30 alertas se xponaTon en sinaci6n a la emengencia, ;arios
los caninos esfuvieron incomunicados en este memento, diganos a fueron corndos y comuridnde-s inconnd
en ese momento y no tedanos la capacidad operalva por parte de la maquinaria a ralz de eso y porque el back h
senosestropeaelsabadosedeeidehacerunacontrataci6nporurgenciaparahabilitarelcaminodeTacahiqueestab
incomunicados y para hal>ilitar el camino de Sac Rafael que estaba incomunicados y para habilitar una parte
Canjelito que tambich el paso del rio cort6 parts del puente o el ripido que esta contigo al puente, entonces -se lo
sacar esa situaci6n en relaci6n al a la situaci6n de ernergencia en apego al nglanento de la Ley de Contrataci
Pdblica  que  permite  erear  ese  meeanirmo  de  excapci6n  ouando  hay  ese  tipo  de  sitiiacioiies  de  emergencia
excapcionales,sehal]ilit6elalberguedeMoravia,seledioatenci6nalasfamiliasqueestabanalbergadas,hoytuvim
rna brigada a la municipalidad monitoreando el albergue, ya se les llev6 alinentos, colchonetas, cobijas, se ha est
acompafiando con ellos y ya se empieza a hacer un tral)ajo de visita cercana a las finilias afectadas, principalm
por fa inundaci6n, en estos dias van a estar las funcionarias Flor de Liz Mayorga y Falde Beinte para
vcr los alcances de las inundaciones, decirles qpe esta situaci6n fue mucho mayor de lo esperado, si tovimos much
afectaciones en este momento se van a hacer 3 primeros impactos, se solicit6 300 horas pala, para rio Nandryure 3
horas pala diganos de draga para el rio Santa Rita y para el rio de Pilas de Bejuco se solicitaron 300 horas tract
para enrutar el camino, eso por el momento y ya hernos empezado a hacer un trabajo de contingencia porque se pr
que en el inviemo vayamos a tuner mds situaciones como estas y sigamos teniendo las srfuaciones de emerg.enci
de evacunci6n del personal, ya son tenia que estanos manejando a lo intemo de la municipalidad para volverlo
operativo, pero si hemos tenido miichos dafios, digamos en rutas del canrfun y si hubieron bastantes afecfaciones
parte de muchas familias de Nandayure, aedvamos todo el comite, estuvo en operaciones, hay muchas cosas q
como seres humanos son mqjorables y son predecibles, pero gracias a Dios mos agarr6 en este momento y que n
permite  a  nosotros  praparamos  como  Gobiemo  Local  y  como  Comite  Cantonal  de  Emergencias  y  mejo
notablemeute nuestra fomia de operar y actuar en esa situaci6n de energencia de care a posibles situaciones que
mos vengan en este pr6xino invierno, por el momento seria la parte de la alcaldia con esta situaci6n en especffico.

La regidora Karla Tatiana Baltodano Sequeira comenta,  agradecenos,  sefior alcalde su informe,  igual vano
agradecer por parte de este Concejo Municipal a toda esa gente que el sfroado estuvo reunida de una u otra mane
llegando a todas estas situaciones al alcalde que aunque sea su reaponsabilidad, fue una persona que ananeci6,
durmi6 conociendo su gesto de solidindad, sienipre ha estado, son como las cosas que 1o caracterizan, agradecer
y que sigan teniendo esas fuerzas para todas las situnciones que eaperemos que no vengan, pero sat)emos que
imposible que en cualquler momento van a llngar, muchas gracias sefior alcalde.

ARTICULO     VI
Asuntos varios

La regidora Karla Talana Baltodano Sequeira comenta, siguiendo con d order del dia el articulo scacto asuntos v
para este caso compafieros, les voy a soHcitar un receso de unos 4 minutes pars solanente ver un tuna inportante

La regidora Kaha Tatiana Baltodano Sequeira indica, seguinos con la sesi6n, siguiendo con el order del dia ten
lo que es el articulo 6, asuntos varios, si alguno tiene alguna infomaci6n, para este caso, compafieros, yo si vo
tomar el espacio para hacer lo que es la socializaci6n de los que es coordinador y secretario de cada una de
comisinnes, Canto pcrmanentes conlo espeedes, papa la Comisi6n de Hacienda y Presupresto: ct coordinador
WagnerBorb6nCambroneroylasecnetariaKarlaTalanaBaltodanoSequeira,paralaComisi6ndeAsimtosJ-utdi
la coordinadora es Elsa Gabriela Torres Montiel y el secretario Pedro Mesch Femindez, para la Comisi6n de Ob
Phblicas:  el coordinador es Johan Salinas Rosales y la secretaria Manren Rodriguez Cruz, para la Comisi6n
AsuntosAmbientales:]acoordinadora,KarlaTatianaBaltodanoSequeiraylasecretariaElsaGabrielaTorresMon
para  la  Comisi6n  de  Asuntos  Sociales:  el  coordinador  Carlos  Morera  Perdta y  la  secrctaria Yoselyn  Tati
Canbronero Mora, para la Comisi6n de Asuntos Culturales:  1a coordinadora Elsa Gal]riela Tomes Montiel y
seorctaria Yosel3m Talana Cambronero Mora, para la Comisi6n de Gobicmo y Administ6n: el coordinador
Wagner Borb6n CanLbronero y la secretala Nulia Reyes Quir6s, para la Comisi6n de Condici6n de la Muj
COMAD: la coordinedora es Yoselyn Tatiana Cambronero Mora y la seeretaria Mauren Rodriguez Cruz, para
Comisi6n de Zona Maritimo Terrestre: el coordinador es Pedro Mesch Femindez y el secretario Rubch Alexis P
Bermndez, pare la Comisidn Eapecial del Reglanento para ha Detemrinacidn dad Canon de Concesi6n de la Z
Maritimo Terrestre para el Plan Regulador VIgente de Playa Sam Miguel: el coordinedor es Jchan Tali Salinas Ro
y la secretaria Nula Reyes Quir6s, para la Comisi6n Especial Tripartita del Plan Regulador Costero de Islita:
coordinador es Wagner Bofo6n Canbronero y la secretaria Nuria Reyes Quir6s, para la Comisi6n Especial p
Asuntos  de  Auditoria:  1a  coordinedora Karla Tatiana Baltodano  Sequeira y  el  seeretario  Pedro  Andres  M
Femandez, ann mos ffltan las personas que van a fungir como asesores extemos, en los pr6xinos dias, cuando
eapelanos que este el asesor y van a arlancar las cunisiones, vanos a estar juranenthdo a estas personas, 4Alg
tiene alguna otra informaci6n en asimtos varios?

sL,



ARTICULO      VII
ESDacio de los Sindicos

®

:;:gdd°eiog¥#diTg,gvg:#±iaquff=coalm=±]:gTAe]:#ornelordendaldfudarfulo7rd
EISindicosuplenteAlvaroAlvaradoEnriquezcomenta,buenastardescompafieros,pdblicosquenossiguen
por las redes sociales, esta pregunta es para el sefior alcalde primero que todo, felicitarlo porque 61, 1a
ingenieriaylapartedemaquinariaconlonadahicieronmuchisimo,ahoraconmuchisimo,quiensateque
hariamos, verdad, gracias a Dios y a esa actifud que hey por boy tiene esta administraci6n, usted habl6 de
300 holas para drngar el rio Santa RIta, que esti may preocupado la ciudadania mds en la parte de Morote,
en la parte baja, porque esto fue rna masacre de la naturalera y mahana entra otra onda tropical y ese rio
estaquesetirdporelpuentepequefio,nodejabapasoencarreteranacional,yoestabaencomunicaci6ncon
los compafieros Carlos Morera y Milagros, que a ese rio le cae todas las aguas de los cerros y el rio Morote
viene de Nicoya, topo ]a naturaleza que estaba la marea alta, taponeo Morote, Morote taponed eso y hubo
desastres,htoouncasaqueperdi6animales,loperdi6todo,elmenajeperdi6todo,4C6movanaimpactar
o c6mo se va a trabajar este rio? 4Esas 300 horas y como para cuindo? Para tranquilidad del pueblo del
distrito de Santa Rita y yo les pido al canton en general de Nandayure que cuando haya rna emergencia
llamenal911,porqueentremdsllamadashaymdsfacilidadvaaserparatralbajar,buenasnoches.

Lareg.KarlaTatianaBaltodanoSequeira,PDesidentaMulcipalcomenta,tienelapalahasefioralcalde.

EI Alcalde Mulcipal Teddy Osvaldo Zdfiiga Sinchez le responde, primeramente, agradecerle al  sefior
sindicosuplentedeSantaRitaporlapregunta,aquientraunmecanismodefuncionanientoconlaComisi6n
Nacional de Emergencias, a ellus es que se les hace un informe de sjttraci6n, a parfu de eso se haeen obras
de primer impacto, ya eso lo trahajaron los ingenieros de la Unidad Tecnica, el ingeniero Tedy Nhfiez y
JeremyPorrascomoingenierotanbi6ndelaUhidadT6cnicaehicieronlareeomendacich,entoncesachhoy
yo firm6 el docunento donde se solicita esa gesti6n de parte de ellos y posterior a ello, de todo esto, la
comisi6n evalth y nos da la aprobaci6n o no del del primer inpacto, ahora llevo un elemento tecnico, que
sinosvaallevaruntiempoencurnplirlasdemandasquenospideLapartedelacomisi6nparaquesehaga
el primer inpacto de  las  3cO horas,  entonces,  digamos,  4Quich o  c6mo  lo vanos a hacer?  Va a ser
supervisado por la Unidad T6cnica, por expertos, digamos, por 2 ingenieros que la idea de ellos es que la
plata sea bien invertida y que el trabajo sea bueno, por eso hasta hey se hizo porque ellos trabajaron ayer
domingoquebiennotenianquetrabajar,ellostrabajaronhaciendotodaladcoumentaci6nparaquesefuera
hey a primera mafiana, entonces 6C6mo se va a trabajar? Tdericanente, tcuindo se va a hacer? Tenemos
que esperar que la comisi6n no responda y mos aparecen los recursos y hacer todo el levantamiento de
informaci6n que ellos nus van a pedir para el primer impacto como tat, entonces, para tener las obras de
primerimpacto,queesoyaesunelementot6cnicoqueyasehizoyquelaArquitectaFaridefuelaquehizo
el informe, liderd el proceso de buena manera, acompafiada de 2 elementos tecnicos, tanbien como es
Jeremy y Tedy, en este caso para levantar la informaci6n y hacer un trabajo de manera de manera correcta,
entoncesdiganos,quefechanopodemosdarle,perosipodemosgarantizarlequevanosaestarencimapaTa
que las oblas se hagan en la mayor brevedad posible, porque entendemos que es un elemento de urgencia
que mos puede seguir afectando muchisimo mds.

La reg. Karla Tatiana Baltodano Sequeira, Presidenta Municipal comenta, muchas gracias, vamos a darie la palabra
don Juan Bantista

EISindicopropietarioJunBandstaGinezFonsecacomenta,buenasncohescoxpafierosregidoresyalcalde,muchas
graciaspordermeelespaciopresidenta,esparaelalcaldeesto,vierasquemepreocupaamielcaminodelasParcelas
de Pavones, es que le agradezco al alcalde que mand6 el ingeniero a tomar las cosas ahi como eran, pero fijese que
enestetiempodenguaelmuchachobueno,elsefioralcaldeloconoce,queesMema,61compr6unantomovilitoyya
no le pasa la cantarilla y ya nd lo que me preocupa que hay unos chiquitos pequefios, hay unos bches chj, y no s6
c6momepredeayudralalcaldeahiporlomenosdearrnglaleelpasoaellosalipanquepasenporqueseriauna
cosa muy delicnda eso porque diario me estan prnguntando, ellos llegan a la casa y me dicen, y ya yo no hayo que
hacer, entonces yo no s6 qu6 contestarle ya porque varias veces me han llegado a la casa y entonces sigo insistiendo
eso de ese paso ahi de las Parcelas, es de esa gente ahi que estin aislados, muchas gracias.

Lareg.KarlaTatianaBaltodanoSequeira,PresidentaMunicipaloomenta,tienelapalahasefioralcalde.



EI Alcalde Municipal Teddy Osvaldo Zufiiga Sinchez le responde, muehas gracias sefiola presidenta, c
_,    I_I_11          1el detalle de esa situaci6n que mos comunjc; al sefior sindico -de
delaUnidadT6cnica,estamosaltanto,yaelhizounaiuspecci6nalaruta,hoymandamosenraz6ndeq

_ _ _  .  _-'--_   --------. e_-`--

^,~.;iL_..___  1__1L:1:.  _       1

San Pablo, yo he converse con el ingehie

estabamoshabilitandounpuenteporlazonamandamostambienalequipodemaquinariaaayudal.nose
_  __ _  ___   ___  ___--__  I

esteelementoasupervisarlo,sinembargo,nosotrosnopodemoshaceruncambiodealcantarilla,quees
____     __     __   _   _   _   _   .,                             1                       .

que se necesita en el punto porque existe inundaci6n en- el seetor, entonces si nosotros hacemos el camb
__,    11_._    __

de alcantarilla, la alcantarilla va a quedar montada el ague pricti'camente, entonces la idea de nosotros
quebajenlasaguasestosdiasparaqueesteseco,digamos,ypoderhacerelcanbiodealcantarillaporq
a-_____   a    _|____J        .,, _   ___   ________--_  I._-I
fueron 2 alcantarillas quebradas que coftan el camino, igual que las otras situnciones estamos esperan
1___  _  _   1  _ _ _    -_I -__
tener la maquinaria con las condiciones papa empezar ya a trabajar las rutas, porque sj hay un tenor,
ejemplo, P niveledora hey tuvimos que aneglarle la llanta que tenia porque estaba poncha, y asi estin
otros  caminos,  entonces apenas tengamos  la hal)ilitaci6n de nosotr-os  de  la maquinaria, vamos a est
arreglando  los  caminos  de  acuerdo  urgencias  que  existan  y  digamos  caminos  que  esten  totalme
•       ,                      ,I      ,I I             _  _  . _ __    __ -__-intranshables, efltonces vanos a trabajar en razbri de prioridades de ungencds, entendemus que hay
_=J-_  _   _ `_   i   __situaci6n en ese pndo especifico de Pavones que
momento no podemos actuar porque no tenemos el equipo para actun y ceupamos que el

esperamosscandelosprimerosenatenderse,peroene
ague baje en e

punt? en especifico para nosotros poder sentar las alcantarillas, no err rna-lagun -de ague-, sino` en s
propiamente.

La Peg. Karla Tatiana Baltodano Sequeira, Presidenta Municipal comenta, muchas gracias sefior alcal
tAlgth otro sindico?

ARTlcuLo     vm
Control de acuerdos

La reg. Karla Tatiana Baltodano Sequeira, Presidenta Municipal comenta, seguinus con el orden del
articulo 8 control de acuerdos no tenemos control de acuerdos para el dia de boy.

ARTIC UL0      IX
Mociones de los ReEidores

1-   Mceich presentada por los regidores propietarios Karla Tatiam Baltodano Sequeira, Pedro An
Mesch Femindez, Elsa Gabriela Tomes Montie], Johan Tall Salinas Rosales y la regidora supl

.-,,- I       ,en  ejercicio  Yoselyn  Cambronero  Mora,  en  la  que  se  mceiona  para  co-nv~'a  urra  ;esi
extraordinaria para el cia miercoles 03 dejulio de 2024 con hora de iincio 04:00 p.in. en la Sala
Sesiones del Concejo Municipal de Nandayure, para atender el punto dnico:  1. Juramenthci
Juntas  de Educaci6n, 2. Atenci6n  correspondencias  de caracter urgente, 3. Mociones.
solicitaalasecretariadelconeejoMunicipal,notificaratedoslosmiembro-sdelinncejoMunici
y Alcalde a sus correos electrdricos, con al memos 24 horas de antelaci6n. Se somete a votaci6
los  regidores votantes manifiestan estar a favor de  la moci6n,  por lo que el  Concejo  acuer
Primero:  Aprobar  la  moci6n  antes  citada,  Segundo:  Programir  Sesi6i  extraordinala  para
mi6rcoles  03  de julio  de  2024,  con  hora  de  inicio  04:00  p.in.,  en  la  Sala de  Sesiones  de  e
Ayuntamiento, con el fin de atender el orden del dia antes in-dicado. Comuniquese. Aprobado p
unanimidad con cinco votes positivos de ]os regidores-propietarios lfarl; Tatian]a Baltoda
Sequeira,PedroAndrdsMes€nFernfndez,ElsaGabrie-laT-orresMontielyJohanTaliSali
Rosales y la regidora suplente en ejercicio Yoselyn Tatiana Cambroner; Mora. ACUE
DEFINITIVARENTE APROBADO CON DISPENSA DE TRAMITE DE CONIsldN.

La reg. Karla Tatiana Baltodano Sequeira, Presidenta Municipal indica, al ser las 19:40 de hoy 01 de j
de 2024 se cierra la sesi6n ordinaria ninero 9.

Conclnye la sesi6n a las 19 horas 40 minutes.
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